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L es membres du conseil d’ad-
ministration devront se réu-
nir une nouvelle fois

aujourd’hui avec l’objectif de bien fi-
celer le budget 2019. C’est l’essentiel
du travail que veut accomplir la di-
rection mouloudéenne en vue
d’une réunion prochaine avec les
actionnaires du club. À ce moment,
il faudrait présenter le bilan 2019
qui doit être parfaitement détaillé.
C’est pour cela que le président
Nacer Almas s’active avec son état-
major composé de Belkhiri, Bachta,
Aouf et Sabti pour achever le bilan
en question. Un manifeste qui don-
nerait un coup d’éclairage aux ac-
tionnaires sur la gestion du club
durant l’année précédente.     
La réunion prévue pour ce
matin sera cruciale

Après une réunion de trois
heures qui s’est tenue avant-hier
après-midi, les membres du conseil
vont se rencontrer à nouveau au-
jourd’hui pour des travaux qui se-
ront cruciaux. Autant dire que la
rencontre programmée pour au-
jourd’hui aura une importance vi-
tale dans l’élaboration du précieux
manifeste qui doit être lu et ap-
prouvé par l’expert comptable de la
firme pétrolière.  
La nomination d’un directeur
général n’est pas à l’ordre du
jour  

Depuis quelques jours, les spécu-
lations et les rumeurs enflent au
point d’enflammer la toile et les
supporters du Mouloudia qui re-
doutent le retour de certaines per-
sonnes jugées indésirables. On a

beaucoup parlé la nomination pro-
chaine d’un directeur général alors
que le poste est resté vacant depuis
l’éviction de Fouad Sakhri. Pour le
président du vieux club algérois,
Nacer Almas, la désignation d’un
DG n’est pas du tout à l’ordre du
jour. Préférant faire confiance aux
compétences qui sont actuellement
au service du club, les pension-
naires d’El Achour ne songent nul-
lement à muscler l’organigramme
du Mouloudia. C’est du moins ce
que vient d’affirmer Almas qui re-
jette ces bruits de couloir qui ten-
dent à nuire à la stabilité de l’équipe.     
Les différents dirigeants ont
dépensé plus de 100
milliards en 2019 

Décidément, la mission de Nacer
Almas et ses collaborateurs n’est pas
de tout repos. C’est ce qui explique
l’enchainement des réunions pour
boucler le bilan budgétaire de 2019
qui laisse perplexe plus d’un. En
effet, nous avons appris que les
différents dirigeants qui se sont
succédé à la tête du club en
2019 auraient dépensé plus
de 100 milliards de centimes.
Un budget colossal qui
pourtant n’a pas permis au
Mouloudia d’accrocher une
place pour les joutes afri-
caines. C’est toute la problé-
matique de ce budget qui
complique la tâche de l’actuelle
direction qui doit composer
avec un bilan catastrophique.    
Le club a dépensé 50
milliards en masse salariale 

L’autre sujet qui a toujours oc-

cupe une place prépondérante dans
la gestion du club concerne la
masse salariale. Le Mouloudia tient
le haut de l’affiche avec le club qui
dispose de l’une des plus grandes
masses salariales de la Ligue 1 Mo-
bilis. Selon nos informations, le
Doyen a dépensé 50 milliards pour
payer les mensualités des joueurs.
Avec une moyenne de 5 milliards
de centimes par mois, la direction
algéroise sait qu’elle ne pourra pas
naviguer avec le même rythme de
dépense. C’est ce qui explique la
motivation de Nacer Almas de bais-
ser de moitié la masse salariale qui
reste très élevée surtout en période
de crise.       

T.Che 

R a p i d e m e n t
pour mettre fin
aux spéculations,
le président
Almas a pris la
parole pour faire
le point sur l’es-
sentiel de cette
réunion du CA
qui a été interpré-
tée de mille fa-
çons sur le net : «
On est en train ac-
tuellement de s’ac-
tiver pour achever
le bilan budgétaire
2019 car il va fal-
loir le présenter
prochainement
aux actionnaires.

On va donc se
réunir à nou-

veau ce jeudi pour essayer de
tout ficeler. C’est en tout car

notre priorité actuellement
avant d’aborder d’autres
sujets tout aussi impor-
tants qui touchent la
gestion du club. » 
« On n’a nullement
l’intention de
nommer un
directeur général » 

Dans un but de mettre
fin aux folles rumeurs

avec la désignation pro-
chaine d’un DG, l’homme

fort du Mouloudia rejette
toute idée pour renforcer la di-

rection actuelle. « On fait confiance
aux compétences qui travaillent ac-

tuellement au
club. Elles font le
maximum pour
permettre au
Mouloudia de
prendre une autre
dimension. Aussi,
on n’a nullement
l’intention de
nommer un direc-
teur général. Cette
option n’est pas du
tout d’actualité.
Nous avons d’au-
tres priorités. Et
puis, le club n’a pas
besoin en ce mo-
ment d’un renfor-
cement au niveau
de l’organigramme
», dira le prési-
dent du conseil

qui a voulu couper court aux bruits
de couloir. 
« La crise touche tous les
clubs du monde et pas
uniquement le Mouloudia » 

En partant de cette idée que tous
les clubs sont logés à la même en-
seigne, Almas réaffirme que cette
crise est mondiale. « C’est vrai qu’on
se retrouve face à une situation de
crise qui inédite. Mais cette crise
touche tous les clubs du monde et pas
uniquement le Mouloudia. En œu-
vrant tous ensemble la main dans la
main, on espère sortir la tête de l’eau
», a-t-il argué.  

T.Che 

LE CA VEUT BOUCLER LE BILAN BUDGÉTAIRE
2019 POUR LE PRÉSENTER AUX ACTIONNAIRES 

Le numéro 17 mouloudéen, Walid Der-
rardja, parle avec enthousiasme de la
suite du championnat qui s’annonce indé-
cise. Walid réitère son envie et celle de
son équipe de gagner le titre tout en par-
lant de son avenir et sa volonté de rejoin-
dre le championnat saoudien.

Grand soulagement en apprenant la re-
prise du championnat ? 
Absolument. On est contents de reprendre la

compétition. Mais il ne faut pas croire que ça
va être une simple formalité. Ce ne sera pas fa-
cile après un arrêt de plus de trois mois. Même
si on s’entraîne, rien ne peut remplacer le tra-
vail collectif. J’ai vraiment hâte de retrouver
mes partenaires.

Il y aura le huis clos qui sera de rigueur en
plein été...
La reprise ne sera pas facile mais je sais qu’il

y aura un stage pour préparer le retour à la
compétition. On sait qu’il y aura un stage
pour se retaper physiquement. Pour ce
qui est du huis clos, ce ne sera pas
simple. On a pu le constater de
visu lors de notre dernier match
de championnat contre Magra.
Ce n’est pas évident de jouer sans
public. Mais il faut s’y faire. On
constate que tous les clubs du
monde sont contraints de jouer à
huis clos. Un match perd de sa sa-
veur mais la santé des joueurs passe
avant toute chose.

Vous aurez neuf matches au menu avant
de conclure la saison. Comment voyez-
vous la suite de votre parcours ?
Ce seront tous des matches très compliqués.

On va affronter les équipes qui luttent pour le
titre comme le CRB, la JSK et l’ESS. On affron-

tera aussi les formations du bas du tableau qui
se battent pour leur survie. Ce seront des
matches aux allures de Coupe d’Algérie. Il va
falloir se battre avec les tripes pour remporter le
maximum de matches avec l’objectif de gagner
le titre. Ce sera notre leitmotiv, notre prin-
cipale obsession.     

En fin de contrat, on sait que
vous aviez des contacts avec des
clubs saoudiens expliquant vos
envies d’ailleurs ?  
C’est vrai que j’étais en contact

avec certains clubs saoudiens. Mais
tout est à l’arrêt avec la pandémie du
Covid-19. Mais, je ne suis pas inquiet
surtout que le championnat va reprendre
ses droits. Et puis, tout est à l’arrêt actuelle-
ment au niveau international.  

Neghiz ne cache pas son désir de vous gar-
der la saison prochaine. Est-ce que

cette volonté de vous maintenir
pourrait changer la donne ? 

Cela m’enchante de savoir
que le coach veut me garder.
C’est très motivant d’avoir le
soutien de son entraîneur.
Écoutez, il reste neuf matches
et je ne vous cache pas que j’ai

envie de terminer la saison en
force. Je veux retrouver le niveau

qui était le mien. Une fois la saison
terminée, je verrai pour mon avenir. Ce

sera à la fin de la saison et pas avant que je tran-
cherai sur le fait de rester ou pas. 

Mais on sait que vous avez cette envie
grandissante de vous produire en cham-
pionnat saoudien ? 
Je n’ai pas 19 ou 20 ans. J’ai envie de décou-

vrir d’autres cham-
pionnats. Ben-
debka et
Chenihi m’ont
parlé du cham-

pionnat
saoudien et cela

m’a fait saliver. Mais
bon, le plus important ac-
tuellement, c’est de se
montrer au top durant
cette dernière ligne
droite. 

En parlant d’avenir,
Hachoud entend

quitter le club après
avoir marqué les sept ans

passés au MCA d’un sceau indé-
lébile. Votre ressenti à ce sujet ?
Hachoud reste un joueur cha-

rismatique du Mouloudia. Il a dis-
puté environ 250 matches sous
l’emblème du MCA pour une
cinquantaine de buts. C’est ex-
traordinaire surtout pour un
latéral droit. Hachoud mérite
tout le respect et s’il doit quit-
ter le club, il doit le faire de la
meilleure façon. Alors rien
que pour ça, on doit tout
faire pour gagner le titre,
pour l’ensemble de son
œuvre.     

Entretien réalisé par 
Tarek-Che 

DERRARDJA : «J’AI ENVIE DE
JOUER EN ARABIE SAOUDITE »

«BENDEBKA
ET CHENIHI

M’ONT PARLÉ DU
CHAMPIONNAT
SAOUDIEN ET 
CELA M’A FAIT
SALIVER»

NEGHIZ
ABORDERA LA FIN

DE LA SAISON AVEC 23
ÉLÉMENTS SANS LA 

JEUNE GARDE
Le fait d’avoir observé un arrêt de trois mois,

cela a permis à Nabil Neghiz de récupérer tous ses
joueurs. Tout le monde sans exception est apte à re-

prendre du service dès que le déconfinement sera dé-
crété par les autorités du pays. Disposant de

l’ensemble de ses troupes, le coach mouloudéen n’aura
que l’embarras du choix pour aller au terme de la sai-
son. C’est donc avec les 23 éléments que le staff tech-

nique disputera les neufs matches restants avec
l’objectif de terminer sur la plus haute marche du

podium. Cela sous-entend que Neghiz n’aura
pas besoin lors des prochaines semaines de

la jeune garde du club qui fera son ap-
parition à la carte lors du pro-

chain exercice.   

«HACHOUD 
A MARQUÉ

L’HISTOIRE DU
CLUB ET IL MÉRITE
DE PARTIR AVEC
LE TITRE EN
POCHE» 

ALMAS « ON S’ACTIVE POUR
ACHEVER LE BILAN 2019 QUI SERA
PRÉSENTÉ AUX ACTIONNAIRES » 
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U n e
bonne nou-
velle est
venue soula-
ger un tant
soit peu les
dirigeants de
la JSK qui
font face ces
d e r n i e r s
temps à une
crise finan-
cière assez
aiguë. En effet, on a appris que la di-
rection vient de recevoir une ré-
ponse émanant du Tribunal arbitral
du sport (TAS) concernant l’affaire
de l’ex-international burkinabé Pa-
trick Malo. La direction est infor-
mée qu’elle a gain de cause dans ce
dossier et qu’elle ne payera aucun
rond à l’ancien club d’où le joueur a
rallié la JSK il y a quelques années.
Pour rappel, après le transfert de
Malo en Egypte, son ancien club a
nié avoir reçu un quelconque vire-
ment représentant les frais de for-
mation. Du coup, la JSK n’est pas
restée les bras croisés, elle a engagé
un avocat qui a défendu cette af-
faire. Le défenseur burkinabé est ar-
rivé en Algérie en 2015. En un
temps record, il a pu s’imposer et
attiré des clubs étrangers. D’ailleurs
l’ancienne direction n’a pas raté l’op-
portunité de renflouer les caisses du
club en le transférant une année
plus tard au club égyptien de Sa-
mouha S.C.

L.A.

Contacté par nos soins
pour en savoir davan-
tage sur cette affaire

qui a déjà fait couler beau-
coup d’encre, le président
Cherif Mellal explique : « Je
vous confirme que la JSK a ob-
tenu gain de cause dans l’af-
faire du joueur international
burkinabé Patrick Malo. Dès
réception d’une copie de la
plainte déposée contre le club,
nous avons engagé un avocat
pour défendre ce dossier. D’ail-
leurs ce n’est le pas seul dossier
puisque le cas Diawara est si-
milaire et là aussi je vous in-
forme qu’on attend de recevoir
la même réponse positive. »

« J’ai demandé à
l’ancienne direction de
nous présenter tous
les justificatifs
financiers concernant
ces deux joueurs »

Par ailleurs, le président
Cherif Mellal a souligné qu’à
son arrivée à la tête du club, il
a hérité d’une situation chao-
tique, a-t-il qualifié sur le
plan financier plus précisé-
ment, et pour ce dossier de
transfert des deux joueurs
burkinabés à l’étranger il a
toujours exigé de son prédé-
cesseur de présenter tous les
justificatifs financiers, surtout
ce qu’a fait l’ancienne direc-
tion du montant de transfert
des deux joueurs : « Vous
savez que depuis mon arrivée

à la tête du club, je n’ai pas
cessé de réclamer une situation
financière claire notamment
pour le transfert de ces deux
joueurs burkinabés. Jusqu’à ce
jour, je n’ai pas reçu la situa-
tion et je viens de saisir mon
prédécesseur officiellement
pour nous la présenter. On ne
peut pas continuer à gérer le
passif dans le flou total. Il y a
encore des zones d’ombre dans
la gestion financière du club
qu’on doit assainir en ur-
gence.»  

« Nous attendons
d’être fixés sur la date
de la reprise»

Sur un autre registre, celui
relatif à la reprise de la com-
pétition, le président Mellal a
répondu : « Je ne sais pas en-
core si nous allons reprendre
juste après le 13 juin, où nous
allons encore attendre un peu.
Ça dépendra bien sûr de la si-
tuation sanitaire générale du
pays. J’espère que ça ira mieux
d’ici la semaine prochaine et
qu’on sera autorisés à repren-
dre les entraînements et bien
sûr la compétition après, ça été
toujours notre souhait. De
notre côté, on est prêts et nous
prendrons toutes les mesures
qu’il faut. Quoi qu’il en soit, la
compétition ou l’activité en gé-
nérale ne reprendra qu’une
fois l’autorité sanitaire compé-
tente aura donné son accord. »

« Le titre ? On y croit
et nous défendrons
nos chances jusqu’au
bout »

Le président persiste et
signe que la JSK ne lâchera
pas facilement son objectif de
jouer le titre. Il affirme que
tout sera mobilisé pour at-
teindre cet objectif jusqu’à la
fin. : « Il nous reste encore huit
matchs à jouer avant la fin de
saison. La course pour le titre
est ouverte et nous concer-
nant, nous allons défendre nos
chances jusqu’à la dernière
journée. »

« J’espère que la
situation financière se
débloquera avant le
début de semaine »

Avant de finir, on a profité
pour demander si la direction
a reçu sa deuxième tranche
de Cosider ou pas encore, le
président Mellal affirme : «
Pour l’instant, il n’y a pas eu
de virement. J’ai vu le prési-
dent directeur général de ce
groupe dernièrement il m’a
promis de régler cette situation
rapidement. On attend avec
impatience cette tranche pour
soulager nos joueurs et espérer
une reprise de l’activité dans la
sérénité. J’espère que ça va se
débloquer dans les prochaines
heures. »

Propos recueillis par 
Lyès A. 

La direction de la JSK par le
biais du président Cherif Mel-
lal a annoncé que le dossier

du recrutement estival n’est pas la
grande priorité de l’heure. Les Ka-
byles attendent pour le moment
qu’ils soient fixés sur la date de la
reprise de la compétition, celle-ci
ne sera annoncée qu’après la déci-
sion de l’autorité sanitaire qui dé-
clarera officiellement la possibilité
de reprendre les activités. En termes
plus clairs, le recrutement estival est
relégué en seconde position. Quoi
qu’il en soit, le club kabyle va cer-
tainement opérer des changements
dans l’effectif en prévision de la
nouvelle saison, en fonction d’abord
des besoins qu’aura exprimé le
coach en chef. Mellal a bien expli-
qué que c’est Zelfani qui décidera
des postes à renforcer et peut-être
des joueurs à libérer. Pour ce der-
nier dossier, la JSK attendra la fin de
saison pour se prononcer. Par ail-
leurs, et comme nous l’avons an-
noncé dans une de nos précédentes
éditions cette semaine, l’axial du
CSC Hocine Benayada est cité dans
l’entourage du club. Ce joueur qui a
été convoité par le passé serait re-
lancé mais pas d’une manière offi-
cielle pour le moment. Selon notre
source, il aurait été approché dans
un premier temps pour connaître
seulement ses intentions pour la
saison prochaine surtout qu’il sera

en fin de contrat avec le CSC à la fin
de l’exercice en cours. D’après nos
informations, Benayada n’est pas
convoité uniquement par la JSK,
son ancien club l’USMA aussi serait
derrière lui et veut à tout prix le
convaincre de revenir. On croit sa-
voir que Benayada temporise pour
le moment pour ce qui est de son
avenir mais une chose est sûre, il se-
rait trop cher pour le club kabyle.
Car se fiant à certaines sources gé-
néralement bien informées, le
joueur constantinois réclamerait
une mensualité de 250 millions, ce
qui est sûrement trop pour le club
de la JSK qui vit déjà une crise sur
ce plan. 

Il privilégie le départ à
l’étranger 

Le défenseur axial du CSC ne se-
rait pas très enchanté de poursuivre
en championnat local. Selon
quelques renseignements supplé-
mentaires recueillis sur ses inten-
tions, c’est qu’il donne l’avantage à
un contrat professionnel à l’étran-
ger. Selon notre source, Benayada a
des contacts de Tunisie mais pour
l’instant, il n’a rien décidé. Il sait
qu’il a son destin en main et se
donne tout le temps pour prendre
une décision. Une chose est sûre, il
ne constituera pas une piste fixe
pour les Kabyles qui ont déjà d’au-
tres éléments qu’ils sont en train de

suivre et qu’ils étudieront
leurs dossiers en commis-
sion de recrutement au
moment opportun, ap-
prend-on d’une source fia-
ble.

La direction ne
fera pas de
folies cet été 

Pour le mo-
ment, la JSK n’a
pas encore ar-
rêté ses priorités
pour l’été pro-
chain. La direc-
tion attend d’abord la fin
de l’exercice pour passer
au recrutement en fonc-
tion de ce que deman-
dera le staff technique. Ce
qui est pour l’instant sûr,
c’est que les dirigeants
souhaitent se renforcer par
deux à trois joueurs de
qualité capables d’apporter
un plus la saison prochaine.
Les dirigeants misent sur une
autre participation à la compé-
tition continentale ce qui néces-
sitera un effectif riche et des
joueurs d’expérience. Selon nos
informations, la direction a pris la
décision de rationnaliser ses dé-
penses dans ce dossier. Le prési-
dent Mellal ne songe pas à faire
des folies lors du prochain mer-
cato estival arguant que la JSK dis-

pose déjà d’un effectif qui est un
mélange de jeunes et des joueurs
d’expérience capables de réaliser
un bon parcours l’année pro-
chaine. 

Zaalani est aussi
ciblé 

La venue d’un dé-
fenseur central cet

été dépend de
plusieurs fac-

teurs. Pour
l’instant, on

ignore
si la direction et le dé-
fenseur Saadou qui se
trouve actuellement en
période de remise
en forme se met-

tront autour
d’une table
pour négocier
le renouvel-
lement de
s o n

c o n t r a t .
Pour rappel,

Saadou est en
fin de contrat et

pour l’instant
rien n’a été décidé

s’il fera partie de
l’effectif de la sai-

son prochaine. Le

nom de Belkalem aussi a été cité
bien avant l’arrêt de la saison pour
cause de pandémie mais rien d’offi-
ciel pour le moment concernant
son retour au bercail. A en croire
des indiscrétions, dans l’entourage
du club, on a aussi parlé de l’axial du
CSC Zaalani. Ce dernier n’est pas
encore fixé concernant sa prochaine
destination. Il aurait confié à ses
proches qu’il souhaite atterrir dans
un autre club surtout où il aura la
possibilité de prendre part à une
compétition continentale. A la JSK,
on n’a pas confirmé ce contact d’au-
tant plus qu’on préfère attendre
jusqu’à la fin de la saison pour se
prononcer.

L.A.

BENAYADA COÛTE TROP CHER SON NOM EST REVENU CES
DERNIERS JOURS À LA JSK

Affaire Malo

LA JSK 
OBTIENT GAIN
DE CAUSE

MELLAL «NOUS ATTENDONS LE MÊME
VERDICT AUSSI POUR L’AFFAIRE DIAWARA»

L’attaquant 
de l’AS Khroub 

Bouchouareb proposé 
Dans la perspective du prochain mer-

cato estival, on a appris que le meilleur at-
taquant de l’ASK Bouchouareb a été proposé

aux dirigeants de la JSK. Ces derniers souhai-
tent renforcer le compartiment offensif par un
véritable chasseur de buts pour le nouvel exer-

cice. C’est en principe la priorité du club cet
été. Selon notre source, la direction n’a pas

encore établi de contact officiel avec le
joueur en question mais il reste que son

profil répond aux besoins de l’équipe
pour la saison prochaine. 

L.A.



Comme rap-
porté lors de
nos précé-

dents numéros, le
délai fixé par l’atta-
quant malien Touri, à
l’issue de la mise en
demeure envoyée à la
direction du l’ESS il y
a deux semaines,
prendra fin au-
jourd’hui jeudi 4 juin.
Devant l’incapacité de
la direction sétifienne
de trouver les res-
sources financières
pour payer l’amende,
Arab a été contraint
de se tourner vers
Touri et son avocat
afin d’arracher un
nouveau compromis.
Après le round de né-
gociations, le président du conseil d’admi-
nistration a parvenu à gagner du temps et
d’arracher ainsi un nouveau sursis. Le Ma-
lien et son représentant tunisien ont fini
par accorder une semaine supplémentaire
pour récupérer l’argent.

Les caisses vides
Le président du conseil d’administration

Arab s’est engagé à payer au joueur cinq
mois et demi de salaires suivi d’un mon-
tant forfaitaire en contrepartie de céder
deux mensualités. Ainsi, la somme qu’on
lui doit avoisine 708 millions à l’issue de ce
compromis, les deux parties ont signé le
protocole d’accord. Seulement, le manque
d’argent est venu tout remettre en cause et
oblige l’Entente à demander un délai sup-
plémentaire avant de collecter l’argent.
Arab s’est entretenu avec Touri et son avo-
cat tunisien et est parvenu à gagner encore
du temps. Il doit verser la somme au
joueur, au plus tard, jeudi prochain. Il faut

dire que cela été prévisible puisque les
caisses du club demeurent complètement
vides.

Arab : « Il ne faut pas s’inquiéter
car nous avons trouvé un
compromis avec Touri et son
avocat »

Interrogé sur l’affaire du Malien Touri,
Arab a tenu à apporter les éclaircissements
suivants : « Les subventions très attendues
pour régler le différend financier de Touri
tardent encore à renflouer les caisses du
club. Ce retard nous a obligé à solliciter le
Malien et son représentant afin de patienter
encore sur leur dû. J’ai parlé avec eux et nous
n’avons trouvé aucune difficulté afin de ré-
gler l’affaire à l’amiable. Ils étaient très com-
préhensifs et nous ont ainsi accordé un sursis
d’une semaine. L’affaire sera définitivement
scellée la semaine prochaine » a-t-il déclaré. 

K. L.

Comme indiqué aupa-
ravant, le mandat de
l’actuel conseil d’ad-

ministration de la société
sportive expirera à la fin de
l’actuel mois. Afin de passer
aux travaux de l’AG, les
membres du conseil d’admi-
nistration ont décidé de se
réunir le 18 juin prochain.
L’ordre du jour de l’assem-
blée, examen du bilan finan-
cier et moral de la société
ainsi que la désignation d’un
nouveau bureau dirigeant ou
la reconduction de l’actuelle
équipe dirigée par Arab. Les
pourparlers continuent entre
les membres de l’AG et Arab
qui tentent de trouver des
solutions rapides et fiables
de la situation actuelle du
club. Tout le monde est
préoccupé par l’affaire de
l’enregistrement mais cela n’a
pas empêché les dirigeants à
se pencher sur l’AG du 18
juin. Sauf revirement de der-
nière minute, l’on se dirige
vers la reconduction de l’ac-
tuel bureau dirigeant pour
une durée déterminée. Selon
des indiscrétions, Arabe
poursuivra sa mission avec

les membres de son bureau
pour un délai de quelques
mois. À l’issue de cette pé-
riode de transition, les mem-
bres de l’AG vont se réunir
pour passer à une nouvelle
étape et désigner un bureau
qui gérera l’ESS pendant le
prochain cycle olympique. 

« La réunion aura lieu
le 18 juin »

Joint par nos soins, Azze-
dine Arab confirme que le
conseil d’administration sera
réunira le 18 juin pour tran-
cher l’avenir de l’actuel bu-
reau dirigeant : « Comme
déclaré auparavant, la fin du
mandat de l’actuel bureau ex-
pirera à la fin du mois. Nous
n’allons pas revivre le précé-
dents scénario et c’est ainsi
que nous avons décidé de
tenir la réunion du CA le
18 juin prochain pour tra-
cer la nouvelle feuille de
route du club. Il faut se tour-
ner vers l’avenir et ne pas sur-
tout s’arrêter devant cette
affaire de l’enregistrement. Il
y a pas mal de dossiers plus
importants lesquels on doit se
concentrer pour les examiner
et permettre au club d’avan-

cer. Laissons la justice et les
instances compétentes fassent
leur boulot. »

« Optimistes pour une
meilleure issue sur le
plan financier »

À la fin de son interven-
tion, Arab avoue que son
équipe est en train de tout
faire pour assainir la situa-
tion financière du club :« On
travaille d’arrache-

pied pour trouver des solu-
tions efficaces à cette crise fi-
nancière. Il y a des plans pour
assainir progressivement la
situation financière des
joueurs et éviter ainsi les pré-
cédents scénarios. Nous
sommes optimistes de trouver
une issue à ce problème fi-
nancier comme nous l’avions
fait auparavant. » 

K. L.
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L’AFFAIRE DU MALIEN TOURI

Alors que nous avons indiqué
lors de notre précédente édition
que le DG de l’ESS, Fahd Hal-

faïa ainsi que l’agent Nassim Saâdaoui
allait comparaitre devant la justice
mercredi, l’audience a été reportée
pour aujourd’hui jeudi. C’est au niveau
du tribunal d’Alger que les deux
hommes seront présentés aujourd’hui
devant le juge d’instruction, qui va les
auditionner à la suite de la plainte dé-
posée par le ministère de la Jeunesse et
des Sports, sur décision du ministre en
personne Sid-Ali Khaldi. 

10 autres personnes
convoquées par la justice

Les services de sécurité de la wilaya
d’Alger ont accéléré l’enquête ces der-
niers jours. Ils ont auditionné à plu-
sieurs reprises l’agent Nassim
Saâdaoui, le DG de l’ESS Fahd Halfaïa,
les présidents du CABBA et de l’USB
respectivement Anis Benhammadi et

Abdellah Benaïssa. Selon une source
digne de foi, les services de sécurité ont
pris la décision d’auditionner plusieurs
personnes en qualité de témoins. Au
total, dix personnes supplémentaires
en plus de Halfaïa et Saâdaoui seront
auditionnés aujourd’hui par le juge
d’instruction du tribunal d’Alger.  

On attend le verdict de la
justice et de la LFP avec
impatience  

Les supporters sétifiens sont impa-
tients de connaître le verdict de la com-
mission discipline de la LFP qui a
auditionné Fahd Halfaïa, Nassim Saâ-
daoui ainsi que deux autres témoins, à
savoir le président du CABBA et de
l’USB. La commission discipline de-
vrait se prononcer dans les jours à
venir. Les supporters veulent aussi
connaître le verdict du tribunal qui de-
vrait se prononcer lui-aussi. 

K.L.

RÉUNION DU CA LE
18 JUIN PROCHAIN VERS LA PROLONGATION DU MANDAT D’ARAB

Zaghlache a remis le
bilan financier de l’année 2019

12.7 MILLIARDS DE
RECETTES DU DIRECTOIRE

Le président du directoire Djaber Zaghlache a remis le
rapport financier de son bureau de la période du 31 juillet
au 31 décembre 2019. Selon nos informations, le directoire

a enregistré des revenus importants qui avoisinent 12.7 mil-
liards. C’est la même somme déboursée, selon les chiffres

présentés par Zaghlache.  Du coup, l’actuel bureau du CSA
se retrouve sans dettes durant ces trois premiers mois de

règne puisque l’installation a été faite officiellement le
23 novembre 2019. Un bilan positif qui prédit un

meilleur avenir. A noter que la somme de 12.7
milliards a été transférée à la société sportive

comme crédit selon la convention signée
entre Zaghlache et Arab.

K. L.

SAÂDAOUI ET HALFAÏA 
SERONT FINALEMENT AUJOURD’HUI
FACE À LA JUSTICE

Réunion
Arab-
Zeghlache

Le prési-
dent du di-
rectoire du
CSA, Djaber
Zeghlache,
ainsi que le
président de
la SSPA, Az-
zedine Arab,
se sont réu-
nis dans le
but de débat-
tre de la si-
tuation que
vit actuelle-
ment l’ESS et
surtout es-
sayer de
trouver
quelques so-
lutions. 

La 
direction
du club
évoque le
complot

La direc-
tion de l’ESS
a rendu pu-
blic hier un
communiqué
de presse
évoquant la
situation du
club et sur-
tout une
campagne de
déstabilisa-
tion, selon
elle. Ce com-
muniqué
évoque un
complot
contre le club
de la part de
certaines
parties qui
veulent nuire
à l’ESS. 

ARAB ARRACHE UN SURSIS
SUPPLÉMENTAIRE
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M ême si l’exercice actuel n’est
toujours pas terminé, les res-
ponsables de l’USMA pensent

dès maintenant à la saison prochaine.
Voulant renforcer le groupe mais aussi la
barre technique, les noms de plusieurs
entraîneurs ont été cités ces derniers
temps. Même s’ils sont nombreux, un
nouveau coach vient de s’ajouter à la liste.
François Ciccolini, puisque c’est de lui
qu’il s’agit, serait donc dans le viseur des
dirigeants algérois. Celui qui a fêté hier
ses 58 a dirigé le GFC Ajaccio et a eu par
le passé une brève expérience en Ligue 1
Mobilis, ce fut en 2014. À cette époque-
là, il a exercé du côté de Tizi-Ouzou mais
son passage n’a pas été une totale réussite
obligeant Hannachi à lui indiquer la
porte de sortie. Disposant d’un caractère
explosif ce qui lui a souvent créé des pro-
blèmes, ce détail pèsera-t-il et obligera-
t-il Achour Djelloul et ses collaborateurs
à abonner cette piste ? Réponse lors des
prochains jours. Ce qui est certain par
contre, c’est que son nom a été évoqué du
côté de Bologhine.

Casoni proposé 
Visiblement les entraî-

neurs français ont la cote
car en plus de François
Ciccolini, un autre a été
proposé et dont le nom est
revenu avec insistance
puisque certaines per-
sonnes veulent l’imposer.
Connu en Algérie après deux

passages au MCA, Bernard Casoni pour-
rait bien découvrir un deuxième club de
la capitale. Libre de tout engagement, celui
qui a eu du mal à rompre le contrat qui le
liait au Doyen ne serait pas contre l’idée
de travailler chez le grand rival. Ayant ac-
compli un bon boulot lors de sa première
expérience, le Marseillais reste à l’écoute et
serait prêt à étudier toutes les proposi-
tions. Ayant ses repères à Alger et connais-
sant la mentalité des joueurs locaux, il
n’aura pas de mal à entrer directement
dans le vif du sujet et bâtir une grande
équipe capable de lutter
pour les titres. Des ti-
tres qu’il n’a pas pu
gagner avec son
ancien club
malgré les gros
moyens mis à
sa disposition
et le recrute-
ment effectué
avec les arrivées
de plusieurs stars

du cham-
p i o n n a t

tels que Djab-
bou, Rebiaï ou
encore Bel-
khir et Harrag.

Pas d’Ollé-Nicolle à l’USMA
Certaines rumeurs ont circulé il y a

quelques jours faisant part d’un prétendu
intérêt des Rouge et Noir pour Didier
Ollé-Nicolle, mais ce dernier ne fera pas
son retour du côté de Saint-Eugène car
en plus du fait qu’il a été nommé à la tête
du staff technique de Le Mans au milieu
de cette saison, son passage n’a pas été sa-
tisfaisant. Il était donc impossible pour la
nouvelle direction de faire la même er-
reur que la précédente en lui confiant les
rênes de l’équipe première. Celui qui a été
l’un des techniciens que Haddad avait

enrôlés et sur qui il avait misé pour
faire grandir un peu plus le club a

finalement échoué dans sa mis-
sion. Il a été donc contraint de
rentrer chez lui après qu’il a
été démis de ses fonctions.

Adel
Cheraki

A lors que le contrat qui le
lie au club n’expire
qu’une fois la saison ac-

tuelle terminée, Mounir Zegh-
doud a laissé la porte ouverte à
un départ dans le cas où le club
nommerait un nouvel entraî-
neur. À ce sujet, le coach actuel
des Rouge et Noir a déclaré à
l’APS : «J’ai un engagement et je
vais l’honorer jusqu’à la dernière
minute, ensuite je pourrai penser
à mon avenir au sein du club. Ce
qui est certain par contre, c’est que
si on nomme un nouveau techni-
cien à la tête de la barre technique
je ne ferai plus partie du staff car
je refuse de revenir en arrière et
être son adjoint. J’ai déjà fait un
bon bout de chemin depuis que
ma carrière a été lancée donc je

ne veux pas revenir au point de
départ.» Rappelons que l’ex-in-
ternational a déjà entraîné plu-
sieurs clubs, des grands clubs
même à l’image de la JSMB, le
RCK ou encore l’ASMO. Il a eu
également une expérience à l’est
du pays, plus exactement à Tad-
jenanet. Respecté et ayant ac-
compli un bon boulot, il a fini
par faire son retour chez les
Rouge et Noir pour succéder à
Billel Dziri, actuellement au
CABBA.

«J’ai discuté avec Anthar
Yahia et il le sait»

Le coach usmiste ne s’est pas
arrêté là puisqu’il a ajouté égale-
ment : «J’ai eu une discussion
avec Anthar Yahia et il connaît

parfaitement ma position.
L’USMA, c’est la maison. Je ne
pourrai jamais tourner mon dos
au club où j’ai déjà exercé même
en tant que coach de l’équipe ré-
serve en 2011. Aujourd’hui, je
préfère être le premier maître à
bord. J’ai une mission, je fais de
mon mieux pour la réussir et ce
n’est qu’une fois que l’objectif sera
atteint que nous pourrons évo-
quer l’avenir. Il ne faut pas danser
plus vite que la musique, pour
l’instant il va falloir chercher la
meilleure manière pour préparer
la fin de l’actuel exercice. Une fois
que ce sera fait, nous pourrons
nous tourner vers d’autres dos-
siers.» L’été s’annonce chaud du
côté de Bologhine.

Adel C.

FRANÇOIS CICCOLINI
ENTRE EN COURSE 

LES NÉGOCIATIONS AVEC 
NIKE EN BONNE VOIE

llToujours sous contrat avec Joma, la firme espagnole
ne devra plus sponsoriser le club lors des années à

venir puisque nous avons appris que les responsables ac-
tuels sont en contact très avancé avec Nike. La marque à la
virgule sera donc fort probablement le futur équipementier
des Rouge et Noir lors de l’exercice 2020-2021. Si tout est
OK, c’est lors de ce mois-ci que l’annonce sera faite. Une
nouvelle ère semble débuter du côté de Bologhine sur tous
les plans au grand bonheur des supporters qui souhaitent
voir leur équipe favorite revenir au-devant de la scène le
plus rapidement possible après une année difficile marquée
par le départ des Haddad.

ANTHAR YAHIA ATTENDU LE 15 JUIN ?

llActuellement chez lui en France, Anthar Yahia n’a
toujours pas trouvé le moyen de regagner la capitale

mais cela ne risque pas de trop tarder. À ce sujet, nous
avons appris que le manager général des Rouge et Noir est
attendu à Alger à la mi-juin. Une fois sur place, il passera
deux semaines en quarantaine avant de pouvoir signer son
contrat et débuter sa mission sur le terrain. Une fois du côté
de Bologhine, il pourra se réunir avec les joueurs et sera
plus libre pour mener ses offensives afin de convaincre les
éléments ciblés de rejoindre la formation algéroise.

L ’un des meilleurs éléments à
son poste sur le plan natio-
nal, Hocine Benayada, sera

libre dans quelques semaines. C’est
donc en toute logique que son nom
circule du côté de Bologhine ou on
cherche à renforcer tous les compar-
timents et bâtir une grande équipe
qui sera capable de jouer les premiers
rôles. Ayant déjà porté le maillot
rouge et noir par le passé, son retour
ne sera pas si facile à réaliser car en
plus des nombreuses offres qu’il a re-
çues en provenance de l’Arabie Saou-
dite, la Tunisie et l’Égypte, le joueur
formé et révélé à l’ASMO a confié ré-
cemment à ses proches que la priorité
en Algérie il l’accorde au CSC. Un

club où il se sent bien et où il a réussi
à atteindre la sélection nationale et
gagner le titre de champion décou-
vrant par la suite la Ligue des cham-
pions Total. Alors que Meah arrive
au terme de son bail à la fin du mois
actuel, les dirigeants continuent d’ex-
ploiter plusieurs pistes pour renforcer
ce poste. Arrivé l’été passé, Mohamed
Walid Tiboutine semble, lui, plus que
jamais proche d’un départ. En
manque de temps de jeu, il aura ainsi
une opportunité pour relancer sa car-
rière, une carrière au point mort ac-
tuellement après qu’il s’est contenté de
faire que quelques apparitions cette
saison.

A. C.

BENAYADA S’ÉLOIGNE Ancien vice-président de la LFP,
Faouzi Guellil pourrait bien mettre son
savoir-faire et son expérience au service
de l’USMA lors des mois à venir, en
tout cas c’est ce que nous avons appris
d’une source digne de foi. En effet, si
tout se passe comme prévu, il sera le
prochain à signer son contrat avant
d’être installé dans la foulée. Il occupera
ainsi le poste de secrétaire général et
succédera à Mounir Debichi. Rappe-
lons que la direction du club algérois a
été renforcée par l’arrivée d’Anthar
Yahia en sa qualité de manager général
et Abdelghani Hadi en tant que direc-
teur général de la SSPA/USMA.  

Fin de mission pour Debichi ?
L’arrivée imminente de Faouzi Guel-

lil poussera certainement Mounir De-

bichi vers la porte de sortie. Celui qui a
été retenu dans un premier par Djelloul
Achour finira finalement par quitter le
navire lors des prochaines semaines,
c’est en tout cas ce que nous avons ap-
pris d’une source proche de ce dossier.
Celui qui a été l’un des derniers
hommes de confiance des Haddad a
tout fait pour gérer du mieux possible
la situation après que les patrons de
l’ETRHB se sont retirés mais le manque
d’argent et le fait qu’il a été livré à lui-
même tout comme les autres dirigeants
a fait que plusieurs erreurs ont été com-
mises, ce qui leur a coûté cher auprès
des supporters qui n’ont pas hésité à ré-
clamer un changement radical juste
après l’arrivée du Groupe Serport aux
commandes.

A. C.

GUELLIL BIENTÔT INSTALLÉ 

ZEGHDOUD : «JE REFUSE D’ÊTRE
ENTRAÎNEUR-ADJOINT»
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Il fut un temps où l’En-
tente de Sétif dépossédait
le Chabab de Belouizdad
de ses meilleurs joueurs.
Profitant d’une impor-
tante manne financière,
l’ESS de Hammar ne s’est
pas privée de chiper Za-
karia Draoui et Sid-Ali
Lakroum, considérés
alors comme étant les
deux meilleurs joueurs du
Chabab. L’été dernier déjà,
un vent contraire a com-
mencé à souffler. Le CRB
a recruté un des meilleurs
milieux de terrain du
championnat, en l’occur-
rence Samir Aïboud,
après deux excellentes sai-
sons passées du côté de
Aïn El Fouara. En vue de
la saison à venir, la direc-
tion belouizdadie compte
bien faire son marché sur
les Hauts-Plateaux. Et si
un retour de Zaki Draoui
est de nouveau évoqué
dans les coulisses, c’est
plus la venue de Saâdi Re-
douani, le latéral droit de
l’Entente de Sétif, qui
semble de plus en plus
probable. En effet, une
source bien informée
nous a confié que les né-

gociations entre Toufik
Korichi et le joueur sont à
un stade très avancé. On
parle même d’un accord
de principe qui se concré-
tisera dès l’ouverture du
marché des transferts.
Pour rappel, Saâdi Re-
douani arrive au bout de
son contrat au terme de la
saison actuelle.

Un renfort de choix
C’est un peu paradoxal

mais l’Algérie, dont
l’équipe nationale a rem-
porté la dernière Coupe
d’Afrique des nations et
qui arrive à placer plu-
sieurs joueurs locaux
dans des grands clubs eu-
ropéens, ne semble pas
disposer d’un marché très
riche en joueurs de quali-
tés, notamment au poste
de latéral droit. Ce qui fait
de Saâdi Redouani l’af-
faire à ne pas rater pour le
Chabab de Belouizdad. À
25 ans, le natif de Sétif,
qui est notamment passé
par l’USM Alger en caté-
gorie jeune, semble être
au sommet de sa carrière.
Après deux saisons pro-
metteuses avec les Cana-

ris, Saâdi Redouani a
confirmé avec l’Entente
de sa ville natale. De plus,
et comme on l’a signalé
précédemment, le joueur
sera libre de tout engage-
ment. À défaut de payer
une somme faramineuse
pour acheter sa lettre de
libération, la direction be-
louizdadie envisage de
proposer au joueur un
contrat de trois ans assorti
d’un salaire intéressant et
surtout d’une prime de si-
gnature conséquente.
Assez pour le convaincre
de s’engager en faveur du
CRB ? Réponse dans
quelques semaines.

Boulekhoua pour 
le concurrencer 
au poste de latéral
droit, Ziti sur le
départ

«La liste des libérés de-
meure confidentielle pour
le moment. On ne com-
muniquera pas dans ce
sens», lâchait dernière-
ment Toufik Korichi. Si le
club de Laâquiba ne veut
pas dévoiler la liste des
joueurs libérables au
terme de cette saison, c’est

surtout pour s’as-
surer d’une im-
plication totale
de ses joueurs
dans ce
sprint final
pour le titre.
Mais cela
n’empêche pas
quelques noms de
fuiter, notamment celui
de Khatir Ziti, qui n’a
pas réalisé la saison
souhaitée à Belouizdad.
Si l’avenir du joueur
semble menacé après
cette saison mitigés et
marquée par plusieurs
blessures, Ziti pourrait se
retrouver dans une situa-
tion plus difficile en cas
de signature de Saâdi Re-
douani. C’est Zinedine
Boulekhoua, titulaire in-
discutable au poste de la-
téral droit, qui devrait être
maintenu. Reste à savoir
si la direction parviendra
à convaincre le joueur, qui
a encore un an de contrat,
de résilier son contrat à
l’amiable.

Islam Tazibt

RADOUANI, C’EST
EN BONNE VOIE

Soumana, Gasmi, Bechou, Soui-
baâh, Belahouel… le Chabab de Be-
louizdad dispose de plusieurs
attaquants mais excepté Hamza Be-
lahouel, aucun joueur ne semble
donner satisfaction. D’ailleurs, ce
n’est pas un hasard si le club de Laâ-
quiba envisage de faire de grands
changements au niveau de son at-
taque. En effet, pas moins de deux
départs sont prévus pour autant
d’arrivées. Si aucun joueur n’a pour
l’heure été annoncé sur le départ,
nous avons appris d’une source sûre
que Toufik Korichi travaille sérieu-
sement sur des pistes africaines. Le
manager général du CRB qui dis-

pose d’un excellent réseau en
Afrique, et qui a lui-même suivi les
derniers CHAN et autres CAN des
U23, a déjà quelques noms en tête.
Seul problème, l’ancien DTN veut
imposer des tests aux joueurs, ce
qui pourrait refroidir certains.

Bouguelmouna sur les petits
papiers de Korichi

La piste franco-algérienne est
aussi une piste sérieuse. D’ailleurs,
avant même la fin de la saison, le
bureau de Toufik Korichi est déjà
submergé par un tas de CV prove-
nant essentiellement de l’Hexagone.
Le premier responsable du volet

sportif au CRB scrute également le
marché local. Et bien que ce dernier
semble dépourvu de buteurs racés,
certains joueurs peuvent être d’un
excellent apport au CRB. À l’image
d’El Habib Bouguelmouna. À 32
ans, celui qui est en fin de contrat
avec l’ESS peut faire l’affaire, surtout
si le club décide de se séparer de
Ahmed Gasmi (36 ans). Selon un
proche de la direction belouizdadie,
Bouguelmouna serait sur les petits
papiers de Korichi. Ce dernier en-
visagerait même de rentrer en
contact avec le joueur pour le son-
der. Affaire à suivre.

Islam Tazibt

ATTAQUANT DE POINTE : 
LA PISTE AFRICAINE PLUS
QUE JAMAIS PRIVILÉGIÉE

SOUTIEN À GEORGE FLOYD :
LE CHABAB DE BELOUIZDAD
APPELLE À LA TOLÉRANCE

Rarement, ou peut-être même jamais, le
monde du football et ses différents acteurs se
sont vite mobilisés. En effet, le monde du
sport a envoyé de nombreux messages de
soutien et de solidarité envers George Floyd
et tous ceux qui sont sous le choc suite à son

décès. Parmi ces témoignages, on note ceux
de plusieurs athlètes noirs, à l’image de
Marcus uram, fils de Lilian (champion
du monde 1998 avec la France) et coéqui-
pier de Ramy Bensebaïni au Borussia Mön-
chengladbach, qui a posé son genou à terre
afin de célébrer un de ses buts en Bundes-
liga, ou encore celui du club anglais de Li-
verpool qui a posté une photo de ses

joueurs genou à terre aussi pour récla-
mer «Justice pour George Floyd». Le

Chabab de Belouizdad n’est
pas resté insensible à cette

tragédie et à cette vague
mondiale de soutien. Sur
ses pages officielles Face-

book et Instagram, le club de
Laâquiba a publié une photo

de deux de ses joueurs, en l’occurrence le Ni-
gérien Soumana et Souibaâh sous-titrée d’un
«No racism». Une photo qui a fait le tour de
la toile en quelques minutes seulement et qui
démontre l’implication du CRB dans la lutte
contre la discrimination raciale. Une photo
qui témoigne aussi de tous les progrès effec-
tués par le club de Laâquiba au niveau de la
communication.

Islam Tazibt

BELAHOUEL : 
«ON A LES MOYENS DE
LUTTER SUR LA SCÈNE
CONTINENTALE»

Le Chabab de Be-
louizdad est bien
parti pour rem-
porter un sep-
tième sacre et
d é c r o c h e r
par l’occasion
une place en
Ligue des
c h a m p i o n s
d’Afrique. Une
compétition qui
regroupe les ténors
de la planète à l’image
d’Al Ahly du Caire, l’Espérance
de Tunis ou encore du TP Ma-
zembe. Interrogé sur la partici-
pation éventuelle du CRB à cette
compétition la saison prochaine,
Hamza Belahouel a répondu :
«On reste sur une participation
quelque peu décevante en Coupe
de la CAF. On sait très bien qu’on
avait les moyens de bien faire
mais cela n’empêche pas que
cette expérience reste bénéfique
pour le groupe, surtout en cas de
qualification en LDC. Certes,
c’est une compétition d’un niveau
plus relevé que la Coupe de la
CAF mais je reste persuadé qu’on
a les moyens de réaliser un très
bon parcours.»

COURSE CONTRE
LA MONTRE POUR
RÉHABILITER LE
20-AOÛT

Coronavirus, jeu de coulisses, dé-
gâts considérables au 20-Août… la
route pour le septième titre semble
semée d’embuches pour le Chabab
de Belouizdad. Si l’on semble sortir
peu à peu de cette crise sanitaire et
que la justice devrait bientôt tran-
cher dans l’affaire Halfaïa, les tra-
vaux de réhabilitation au niveau du
20-Août ne semblent pas avancer
dans le bon sens. En effet, après
avoir dégagé le pylône qui a cédé
dernièrement, les travaux sont ac-
tuellement à l’arrêt. 

Une commission de la DJS 
a inspecté le stade

En effet, l’APC, n’ayant pas les
moyens d’assurer les charges

des travaux de réhabilita-
tion, a fait appel à la

DJS pour l’aider en
conséquence. Une
commission de la
DJS a même inspecté
les lieux dernière-

ment. Pour le mo-
ment, aucune décision

n’a été prise. Et cette si-
tuation pourrait traîner en-

core pendant quelque temps.
Ce qui pourrait rendre la mission
du Chabab de Belouizdad, si reprise
il y a, bien plus compliquée que
prévu.

Le Chabab pourrait se
retrouver dans une situation
compromettante

Décrocher un point à «El Cou-
sina» est une mission très compli-
quée pour les équipes visiteuses. Or,
si les travaux n’avancent pas comme
souhaité, le Chabab de Belouizdad
pourrait perdre un avantage impor-
tant dans cette course pour le titre.
En effet, si la toiture n’est pas répa-
rée et qu’un nouveau pylône n’est
pas installé, le club de Laâquiba
devra recevoir loin de ses bases, au
5-Juillet probablement.

Islam Tazibt



Dans un premier temps, Hocine
Benayada dira : « Je ne vous cache
pas que cette situation m’agace
quelque peu car chaque jour, on ra-
conte que du faux sur moi. Pourtant,
j’ai expliqué à maintes reprises qu’il
n’y a que des touches. Jusqu’au mo-

ment où je vous parle, il n’y a pas
de concret. De plus, je n’ai au-

cune raison de me précipiter.
Je prendrai le temps de

trouver un contrat intéres-
sant. Dans le cas
contraire, j’accorde la
priorité au CSC car je

n’oublierai jamais tout
ce que ce club m’a apporté.

» 

« Je n’ai signé ni à Al
Ahly de Djeddah ni

ailleurs » 
Le joueur a tenu par la

suite à apporter les pré-
cisions suivantes : «

Certains ont rapporté
que Benayada a

signé à Al Ahly
Djeddah. Je

tiens à dire
que je n’ai

signé ni dans
ce club ni ail-
leurs. Tout ce qui a
été dis n’a rien de
vrai. Je suis un joueur
certes ambitieux mais je
sais faire la part des choses.
La saison n’est pas encore terminée
au Chabab. Et si je dois choisir un
club, je le ferai d’ici la fin de saison
et pas avant. »

« Ceux qui veulent salir mon
image n’atteindront pas leur
but » 

Hocine Benayada a estimé qu’il y
a des personnes qui fond des pieds
et des mains pour salir son image
aux yeux du public : « Je sais qu’il y

a certaines parties qui veulent salir
mon image avec les supporters du
CSC. Je dis à ces personnes-là qu’elles
ne pourront pas atteindre leur objec-
tif. Mon image ne sera jamais ternie
avec les supporters ni avec les diri-
geants d’ailleurs. J’ai toujours accordé
la priorité au CSC et je n’ai jamais
exigé quoi que ce soit aux dirigeants.
C’est la raison pour laquelle les vrais
amoureux du club connaissent Be-
nayada. » 

« J’ai beaucoup appris aux
côtés de Amrani »

S’exprimant par la suite sur la
probable venue de Abdelkader Am-
rani, Benayada ajoute : « Amrani est
un entraîneur qui a fait ses preuves
ailleurs et au CSC. Moi personnelle-
ment, j’ai beaucoup appris à ses
côtés. Je sais qu’il est l’homme de la
situation. Je lui souhaite beaucoup
de réussite au CSC. Et ce sera un
énorme plaisir de le retrouver et de
travailler sous sa coupe. » 

« On a encore une chance de
jouer le podium » 

En dernier lieu, le défenseur a
parlé des chances du CSC de termi-
ner la saison sur une bonne note : «
Personnellement, je crois en nos
chances. C’est déjà une bonne chose
que la fédération ait décidé de re-
prendre le championnat. Cela nous
motive. Cela nous permettra surtout
de jouer nos chances à fond pour es-
pérer terminer sur une place au po-
dium. Maintenant, nous devons bien
nous préparer pour le reste de la sai-
son. Je souhaite vivement qu’on
puisse reprendre du service car les
entraînements en groupe nous man-
quent terriblement. » 

H.S.
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Tout porte à croire que le dossier le plus
important au sein de la direction sera
réglé ce week-end. En effet, Redjradj et

Medjoudj sont sur le point de conclure avec
l’entraîneur Abdelkader Amrani. La rencon-
tre entre les dirigeants et l’entraîneur sera
donc capitale. Et d’après nos sources, la pro-
bable venue de l’entraîneur Amrani fait déjà
l’unanimité au sein des propriétaires du club.
Les responsables de l’ENTP estiment que le
coach en question a déjà fait ses preuves à la
tête de la barre technique. Ils restent convain-
cus qu’il est l’homme de la situation pour la
nouvelle saison. Il faut dire que cela facilitera
davantage les négociations entre les deux par-
ties car même pour Amrani, il reste très mo-
tivé à l’idée de revenir au sein de la barre
technique du Chabab. 

Le P-DG l’a contacté par téléphone 
D’après la même source d’information, le P-

DG de l’ENTP a pris attache récemment par
téléphone avec Abdelkader Amrani. Les deux
hommes ont parlé du projet du Chabab pour
la nouvelle saison. 

Par la suite, nous avons appris que le pre-
mier responsable du club a aussi demandé à
rencontrer Amrani une fois le confinement
sera levé par le gouvernement algérien. Il est
prévu donc à ce que Amrani rencontre le P-
DG de l’ENTP histoire d’évoquer de nom-
breux sujets, notamment le centre de
formation. 

Le coach attendu finalement 
ce matin à Constantine 

Le déplacement de Amrani à Constantine
était prévu pour hier, c'est-à-dire mercredi
pour la simple raison que la réunion devait
avoir lieu ce soir. Mais c’est dans la matinée
d’hier que nous avons appris que les diri-
geants du club devraient rencontrer Amrani
ce vendredi. Et c’est aujourd’hui que le tech-
nicien devrait faire le déplacement de Tlem-
cen à Constantine. Idem pour le manager
général Rachid Redjradj qui se trouve lui aussi
chez lui à Béjaïa. Il devrait se déplacer dans la
matinée d’aujourd’hui vers Constantine pour
préparer la réunion de demain. 

Un contrat de 2 ans lui sera
proposé 

Comme tout le monde le sait, les proprié-
taires du Chabab de Constantine ne vont pas
faire les choses à moitié. Ils accordent une
énorme importance à la stabilité que ce soit
au sein de l’effectif mais aussi au niveau de la
barre technique. C’est pour cette raison que le
coach  Amrani sera engagé pour une urée mi-
nimale de 2 ans. C’est le contrat qui lui sera
proposé par Redjradj avant d’évoquer aussi
d’autres détails concernant le contrat. 

La liste des libérés sera dévoilée
Dans le cas où le contrat de Amrani serait

signé dans la matinée de demain, le nouvel
entraîneur abordera par la suite un point im-

portant concernant la liste des libérés. On sait
tout que Amrani exige à ce que certains élé-
ments ne figurent plus sur la liste des retenus
car le coach connait quasiment le niveau de
l’ensemble des joueurs actuels du Chabab. Il
est fort probable que la direction dévoile aussi
la liste des libérés afin de permettre à ceux qui
ne seront pas retenus dans l’effectif d’aller
trouver des clubs preneurs. 

Il a choisi son staff 
Pour ce qui est de la question du

staff technique, le coach semble
déjà avoir choisi ses prochains as-
sistants à commencer par le pré-
parateur physique. Le nouveau
staff sera donc abordé lors da la
prochaine réunion avec les di-
rigeants. Amrani évoquera
aussi aves Redjradj et Med-
joudj la prochaine feuille de
route surtout que le Bureau
fédéral vient d’annoncer
que la saison n’est pas en-
core terminée. Il est donc
impératif de procéder dès
maintenant à la prépara-
tion des prochains
séances d’entraînement
une fois le confine-
ment sera levé par le
gouvernement. 

Hamza S.

Le feuilleton du latéral droit
Hocine Benayada est loin de se
terminer. Après les contacts
qu’il a reçus d’Egypte et de Tu-
nisie, le défenseur est annoncé
ces jours-ci en Arabie Saou-
dite. D’ailleurs, la presse saou-
dienne a rapporté que le
joueur aurait signé un contrat
avec Al Ahly Djeddah. Des ru-
meurs qui agacent le premier
concerné surtout que la saison
n’est pas encore achevée. C’est
la raison pour laquelle Be-
nayada a décidé de s’exprimer
pour la énième fois en affir-
mant que tout ce qui a été dit à
son sujet n’a rien de vrai. 

Il affirme qu’il n’a signé
pour aucun club 

Dans l’entretien qu’il nous a
accordé, le défenseur du CSC
a affirmé qu’il n’a signé dans
aucun club étranger. Normal
lorsqu’on sait qu’il se trouve
toujours sous contrat avec le
CSC et que la saison n’a pas
encore touché à sa fin en Algé-
rie. Il attendra la fin de l’exer-
cice pour trancher sa
prochaine destination. C’est la
raison pour laquelle il sou-
haite que les rumeurs cessent
afin de le laisser préparer
convenablement le reste des
rencontres. H.S.

DES JOUEURS DE LA RÉSERVE POURRAIENT ÊTRE PROMUS 
Pour l’instant, ce n’est qu’une supposition, mais des sources proches de la direction du club affirment

qu’il y a de forte chance à ce que des joueurs de la réserve soient promus d’ici la prochaine séance d’en-
traînement. La raison est que l’équipe va enregistrer des départs surtout après la liste de Amrani. Et ce n’est
pas tout puisqu’il y a encore quelques blessés à l’image d’El Amri qui le plus grand perdant avec la reprise
de la compétition. Le coach Abdelkader Amrani aura donc besoin de renforcer son effectif par des joueurs
de la réserve. Ce sera l’occasion pour lui de les voir à l’œuvre mais surtout de se faire une meilleure idée sur
la qualité qu’il y a au sein de cette catégorie. 

«TOUT CE QU’ON RACONTE
SUR MOI EST FAUX» 

BENAYADA AGACÉ
PAR LES RUMEURS 

AMRANI FAIT L’UNANIMITÉ AU SEIN DE L’ENTP 
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ASAM
LA CRISE FINANCIÈRE
MENACE L’AVENIR 
DU CLUB

Rien ne va plus dans la maison de
l’ASAM. La crise financière semble
être une véritable menace de nos
jours. Les joueurs n’ont pas été
payés ce qui les inquiète au plus
haut point. Et ce n’est pas tout
puisque l’affaire de l’entraîneur Ya-
nakovic a fait perdre une somme
considérable au club qui a dû payer
plus de 1 milliard suite à la requête
déposé par l’entraîneur en question
alors qu’il a passé quelques mois
seulement à la barre technique. Le
club traverse une crise sans précé-
dent. L’annonce de la reprise du
championnat a été un réel problème
pour la direction qui devra désor-
mais trouver les ressources pour
payer les joueurs jusqu’à la fin de
leur contrat. D’après les observa-
teurs, seuls les pouvoirs publics
pourront aider le club à amorcer la
crise. 

Ziad : «On assurera le
maintien» 

Le capitaine Rabah Ziad nous
dira ceci au sujet de la suite du par-
cours : «Déjà, c’est une très bonne
chose que la fédération ait décidé de
poursuivre le championnat. Je dirai
que nous ne sommes pas très loin du
maintien. Nous allons pouvoir at-
teindre notre objectif de façon très à
l’aise. Maintenant, tout repose sur la
préparation lors des prochaines se-
maines. Après une si longue période
de repos, ce ne sera pas évidement de
retrouver rapidement notre forme
physique. Il faudra faire beaucoup
d’effort.» 

«Tous les clubs passent par
une crise, mais…» 

Interrogé par la suite sur la situa-
tion financière compliqué que tra-
verse l’ASAM, le capitaine a ajouté
ceci : «On sait que l’ensemble des
clubs algériens passent par une crise
en cette période de la saison surtout
en ces temps de confinement. Toute-
fois, il faut savoir aussi que nous
avons des joueurs qui n’ont pas tou-
ché leur argent depuis des mois. Leur
situation n’est pas facile à gérer aussi.
C’est pour cela que je pense que les
dirigeants doivent au moins assurer
une partie des salaires.» 

22e JOURNÉELIGUE 1 MOBILIS CLASSEMENT
Pts J G N P BP BC Diff

1 CR BELOUIZDAD 40 21 11 7 3 30 16 14
2 ES SÉTIF 37 22 11 4 7 34 19 15
3 MC ALGER 37 21 11 4 6 31 25 6
4 JS KABYLIE 36 22 10 6 6 27 18 9
5 CS CONSTANTINE 34 22 9 7 6 32 23 9
6 JS SAOURA 33 22 9 6 7 19 18 1
7 AS AIN M'LILA 32 22 8 8 6 26 25 1
8 MC ORAN 30 22 7 9 6 28 24 4
9 USM ALGER 29 22 9 5 8 25 25 0
10 PARADOU AC 26 20 7 5 8 20 18 2
11 USM BEL ABBES 26 21 8 2 11 22 31 -9
12 ASO CHLEF 25 21 6 7 8 15 17 -2
13 CAB BOU ARRÉRIDJ 25 22 6 7 9 22 29 -7
14 US BISKRA 21 22 6 3 13 17 33 -16
15 NA HUSSEIN DEY 19 22 4 7 11 14 27 -13
16 NC MAGRA 19 22 4 7 11 16 30 -14

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY

NC MAGRA
CA B.B. ARRERIDJ

PARADOU AC
JS KABYLIE 
ASO CHLEF

CR BÉLOUIZDAD

AS AÏN M'LILA
MC ALGER
JS SAOURA 
USM ALGER 
MC ORAN
CS CONSTANTINE
ES SÉTIF
USM BEL ABBÈS 

Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs

23e JOURNÉE

MC ALGER
JS SAOURA 
USM ALGER 
MC ORAN

USM BEL ABBÈS 
AS AÏN M'LILA

CS CONSTANTINE
ES SÉTIF

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY
NC MAGRA
CA B.B. ARRERIDJ
PARADOU AC
JS KABYLIE 
ASO CHLEF
CR BÉLOUIZDAD 

Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs

24e JOURNÉE
CS CONSTANTINE

AS AÏN M'LILA
MC ALGER
JS SAOURA 
USM ALGER 

ES SÉTIF
USM BEL ABBÈS 
CR BÉLOUIZDAD

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY
NC MAGRA
CA B.B. ARRERIDJ
MC ORAN
JS KABYLIE 
ASO CHLEF
PARADOU AC

3 - 0
1 - 0
3 - 2
1  - 0
4 - 1
0 - 0

REPORTÉ

REPORTÉ

22e JOURNÉE

JS KABYLIE 
CA B.B.ARRERIDJ

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY

NC MAGRA
MC ORAN

PARADOU AC
ASO CHLEF

USM BEL ABBÈS 
MC ALGER
ES SÉTIF
CS CONSTANTINE
AS AÏN M'LILA
JS SAOURA 
USM ALGER 
CR BÉLOUIZDAD 

2 - 0
3 - 0
0 - 2
1 - 0
0 - 1
1 - 1
1 - 1
2 - 2

21e JOURNÉE

La loi du plus fort risque
d’être de mise au cours
de la prochaine intersai-

son puisque le Mouloudia
d’Oran qui souffre d’une crise
financière risque de céder
sans trop de résistance ses
meilleurs éléments non seule-
ment ceux qui sont libres
même les éléments qui sont
encore sous contrat. En effet,
les responsables du Moulou-
dia d’Alger au courant des dé-
boires financières du club
oranais n’ont pas hésité un
seul instant pour cibler les
meilleurs joueurs du MC
Oran leur proposant l’idée de
rejoindre le Doyen dès cet été.
Le MCA s’est même proposé
garant pour le rachat de la let-
tre de libération des joueurs
encore liés avec le club.
Lazizi a pris attache
avec Benamara

Le premier joueur qui a été
contacté en cette période de
pandémie le milieu de terrain,
Abdelhafid Benamara qui est
en train de gagner des points.
Le joueur qui a porté le bras-
sard de capitaine à plusieurs
reprises cette semaine est de-
venu un élément important
dans l’effectif du Mouloudia.
Ayant eu des touches cer-
taines équipes notamment au

mercarto hivernal, le CRB
entre autres, Benamara qui
était capitaine pratiquement
dans toutes les catégories a eu
l’appel de Tarek Lazizi qui lui a
proposé l’idée de rejoindre le
MCA. Mais encore sous
contrat, il n’a pas encore
donné sa réponse. Trop tôt
pour le faire. 
On se renseigne sur
Benhamou

Entre temps, le Mouloudia
d’Alger est en train de se ren-
seigner sur l’ailier gauche,
Mahi Benhamou qui a brillé
de mille feux au cours de cette
phase retour en marquant
trois buts. Il s’est d’ailleurs il-
lustré au stade du 5-Juillet face
au MC Alger malgré le fait
d’avoir raté un penalty. L’an-
cien joueur de l’ASMO et du
SA Mohammadia qui a rejoint
El Bahia l’été passé doit encore
honorer une autre saison avec
les Rouge et Blanc qui ne sont
pas prêts à le céder. A moins
que… 
On voulait Masmoudi
l’hiver passé

Le troisième élément qui
entre dans les plans du MC
Alger n’est autre que le défen-
seur central Boualem Mas-
moudi qui était déjà sur le
point de rallier le MCA l’hiver

passé avant qu’il ne change
d’avis. Le joueur en question
qui est encore sous contrat
pourrait concrétiser son dé-
part si jamais il exprime sa vo-
lonté de partir car la direction
du Mouloudia a décidé de ne
retenir aucun joueur contre
son propre gré. Néanmoins, il
doit orienter les dirigeants du
MCA vers le siège du club afin
que les responsables oranais
négocient certainement au
prix fort son bon de sortie.
Litim confirme les
contacts

Titulaire depuis son arrivée
durant l’été 2018 en prove-
nance de Tadjenanet, le por-
tier Oussama Litim qui a
réalisé deux saisons au top a
tapé dans l’œil de plusieurs
équipes. Déjà la saison passée,
il avait quelques touches, lui
qui a largement contribué au
maintien de l’équipe notam-
ment lors des matches nuls ra-
menés respectivement de
Tadjenanet et de Bologhine.
Ayant repoussé les contacts
sous prétexte qu’il était sous
contrat, Litim aura certaine-
ment une autre position cet
été. Il va manifestement pren-
dre en considération l’intérêt
que lui porte le MC Alger.  

A.L.

Le milieu de terrain
Abdelhafid Bena-
mara affirme avoir
eu des touches
émanant du MC
Alger et qu’il n’a
encore rien décidé
concernant son
avenir.
Comment gérez-
vous ces moments
de confinement
notamment à l’ap-
proche de la saison
estivale ?
Disons que la situa-

tion commence à de-
venir pesante. On a
tout fait pour s’adap-
ter avec les mesures
de confinement. En
tant que footballeur,
j’ai dû faire toute une
gynmastique pour
rester régulier aux en-
traînements. Dieu
merci, j’ai pu me dé-
brouiller comme je
peux. 

On annonce que le
championnat va
aller à son terme.
Comment avez-
vous appris cette
nouvelle ?
Le plus normale-

ment du monde car
nous sommes prêts à
nous adapter à n’im-
porte quel scénario.
Le plus important est
qu’on nous accorde
un temps bien précis
pour la préparation
d’intersaison. On aura
certainement besoin
d’un mois ou plus
pour retrouver une
certaine forme qui
nous permettra de re-
prendre la compéti-
tion.

Entre temps, la di-
rection a procédé à
votre paiement

tout en vous invi-
tant à baisser vos
salaires. Quelle
était votre position
?
Ecoutez, je suis l’en-

fant de ce club en fai-
sant toutes mes
catégories au Mou-
loudia. J’ai discuté au-
tour du sujet avec les
responsables et j’ai ra-
pidement répondu à
leur demande en bais-
sant mes salaires. C’est
moi qui doit donner
l’exemple. Je dois
ajouter une chose…

Allez-y…
Je fais ça avec

conviction. Personne
ne m’a imposé de
baisser mon salaire.
Les dirigeants m’ont
juste fait la proposi-
tion. J’ai accepté avec
conviction car le
MCO, c’est ma se-
conde famille. Donc,
je ne regrette rien. 

On vient d’appren-
dre que le MCA a
pris attache avec
vous. Qu’avez-vous
décidé ?

Logiquement, je
n’ai rien décidé car le
championnat n’est
d’abord pas allé à son
terme. Il nous reste
encore huit matches à
jouer et d’autre part je
suis encore sous
contrat, puisqu’il me
reste une année à ho-
norer. Tout compte
fait, il m’est impossible
de prendre une déci-
sion en ce moment. Je
trouve qu’il est encore
précoce d’évoquer
mon avenir. 

Entretien réalisé
par Amine L.

BENAMARA 
«IL EST ENCORE
PRÉCOCE D’ÉVOQUER
MON AVENIR»

LE MCA VEUT DÉPOUILLER
LES ORANAIS 
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Joint par nos soins afin d’avoir
sa version et confirmer ou infir-
mer la rumeur, Cheraïtia est ca-
tégorique. Il avoue qu’il ne s’est
confié à personne et n’a jamais
décider de quitter le NAHD.
«D’abord, je ne suis pas au courant
de ce qui se dit à travers les ré-
seaux sociaux. Je n’ai jamais eu
une discussion avec qui que ce soit
concernant mon avenir ou mon
souhait de mettre fin à mon aven-
ture avec le NAHD. D’ailleurs, je
n’ai pas l’habitude d’évoquer ma
relation de travail avec le club avec
les gens de l’extérieur. Je vous
confirme que je n’ai aucune inten-
tion de décider de mon avenir no-
tamment en cette période de
confinement. En somme, je n’ai ja-
mais pensé à quoi que ce soit ou
émis le vœu de partir en cette fin
de saison.»

«Je ne suis pas maître de
mon destin»

Le défenseur latéral hussein-

déen confirme que son avenir
n’est pas entre ses mains. S’il dé-
cide de prendre une décision
concernant son avenir, il va falloir
arracher le feu vert de la direction
de son club formateur, le PAC.
«Vous savez très bien que je suis
au NAHD sous forme de prêt. Ce
dernier s’étale sur la saison 2019-
2020. Donc, je dois avoir le bon de
sortie du PAC au cas où je vou-
drais changer d’air et aller tenter
une nouvelle aventure. Je ne suis
pas maître de mon destin et rien
n’a été décidé.»

«Je me concentre
beaucoup plus sur la
reprise»

Cheraïtia ne veut nullement
aborder son avenir surtout que la
saison n’est pas encore terminée.
À présent, le joueur attend la dé-
cision de la FAF et de la LFP
concernant l’avenir du cham-
pionnat. «On essaye toujours de
s’adapter à cette situation de confi-

nement même si on n’arrive pas
encore à se familiariser avec ces
nouvelles circonstances. Seule-
ment, on fait en sorte de respecter
les consignes des spécialistes de la
santé et les règles du confinement
tout en espérant une baisse des
chiffres des personnes contami-
nées. J’espère que les gens conti-
nuent à respecter la distanciation
sociale et veiller au port des ba-
vettes. Pour ce qui est de l’avenir de
la compétition, on attend impa-
tiemment la décision qui sera prise
par les autorités compétentes. Per-
sonnellement, je suis concentré sur
la reprise même si l’éventualité
d’une année blanche serait une so-
lution idéale.»

«On continue à cravacher
et à se sacrifier pour
sauver le Nasria»

Enfin, Cheraïtia parle de la
suite du championnat et avoue
que le groupe est déterminé à se
donner à fond et sans cesse pour

sauver le NAHD de la relégation.
«Nous sommes en contact perma-
nent avec le staff technique ainsi
qu’entre nous, les joueurs. On ap-
plique rigoureusement le pro-
gramme d’entraînement tracé par
l’entraîneur Bouali et ses adjoints.
Certes, on s’ennuie puisque l’en-
traînement collectif nous manque
énormément mais on doit conti-
nuer à s’entraîner en solo pour gar-
der notre forme physique. Le
championnat est appelé à repren-
dre incessamment et on doit ainsi
peaufiner notre préparation. Nos
chances sont intactes et rien n’est
joué dans les deux sens. On conti-
nuera à cravacher très dur et à se
sacrifier pour sauver le NAHD de
la relégation. Nous sommes déter-
minés à aller de l’avant et défendre
notre avenir en Ligue 1 Mobilis»,
a-t-il conclu.

Propos recueillis 
par Youcef M.

Des rumeurs évoquent son souhait de quitter le club en fin de saison

LE DESTIN DE CHERAÏTIA 
N’EST PAS ENTRE SES MAINS

C omme annoncé à
maintes reprises,
le club est à l’arrêt

et tout est gelé depuis
l’instauration du
confinement. Les em-

ployés du NAHD
attendent un

signe de la part
de leur direc-
tion mais aussi
de la part des

instances com-
pétentes pour être fixés sur
leur avenir. Seulement, les
joueurs sont les plus in-

quiets sur leur dû et leur nouvelle
destination. À cet effet, des rumeurs
ont circulé récemment évoquant le
vœu du défenseur Cheraïtia de
changer d’air et aller tenter une ex-
périence ailleurs. Le joueur semble
avoir la tête ailleurs et compte sé-
rieusement quitter le Nasria à la pre-
mière occasion. 

Un cadre difficile 
à remplacer

Le vœu de Cheraïtia risque de
mettre l’équipe dans l’embarras et de-
vrait contraindre ainsi la direction à
songer à un successeur. L’enfant du

PAC a démontré de bonnes disposi-
tions et a bien tenu son rôle au sein
de l’équipe. Sur le plan financier, le
joueur a fait des concessions pour at-
terrir au NAHD l’été dernier et a
même décliné plusieurs offres pour
rejoindre Hussein Dey. Il demeure
l’un des cadres de l’équipe qui a bien
contribué à la bonne marche du
groupe. 

C’est Zetchi qui décidera
Si le souhait de Cheraïtia se

confirme, il reste encore une ultime
condition à satisfaire. Celle de
convaincre le président Zetchi de lui

accorder un bon de sortie. Comme
tout le monde le sait, le joueur ap-
partient au PAC et a rejoint le
NAHD à l’intersaison sous forme de
prêt pour une année renouvelable.
Avant de discuter avec Cheraïtia, il
va falloir d’abord convaincre le boss
paciste et tenter de trouver un com-
promis avec lui. Du coup, l’avenir et
le sort du joueur est, avant tout,
entre les mains de Zetchi, seul habi-
lité à lui exaucer son vœu et le trans-
férer ainsi vers une nouvelle
destination. 

Youcef M.

LA FAF
PAYERA
LA DETTE
DE YALY

Désormais c’est
officiel, la FAF s’est
engagée à payer les
dettes des clubs al-
gériens vis-à-vis de
ses anciens joueurs
étrangers. Ainsi, le
dossier de l’interna-
tional maurita-
nien Yaly sera
réglé par la fé-
dération algé-
rienne qui doit
payer auprès
de la FIFA la
somme de
2,670 mil-
liards de cen-
times à
condition que
la direction
husseindéenne
s’engage à rem-
bourser toutes les
dépenses à tra-
vers sa quote-part
des droits TV. «Le
BF a décidé d’ap-
porter une nouvelle
fois son aide aux
clubs algériens dans
le cadre de leurs si-
tuations conten-
tieuses vis-à-vis de
la FIFA, avec l’enga-
gement de ces der-
niers à rembourser
les avances de la
FAF sur leurs in-
demnités de parti-
cipation en coupes
africaines et/ou de
leur quote-part des
droits TV», peut-on
lire sur le commu-
niqué de la FAF pu-
blié sur hier dans
l’après-midi son site
officiel.

Youcef M.
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«FAUX, JE N’AI PAS ÉMIS LE VŒU DE PARTIR»

NCM

E n dépit des voix qui se sont
élevés du côté de Magra
pour réclamer la fin de la

saison, la décision prise par la FAF
met le nouveau promu dans une si-
tuation très embarrassante. Le fait
que le stade ne soit pas encore prêt
en plus de la chaleur torride qui ca-
ractérise la ville de M’Sila durant
l’été rendent la pratique du football
de haut niveau impossible.
Le président Bennacer
insiste pour une saison
blanche

Pour sa part, le président de
Magra, Azzedine Bennacer, ne
cache pas son désir de mettre fin
aux débats. Celui-ci a constitué un
front avec d’autres présidents pour
réclamer la fin du championnat à
cause du Covid-19 qui rend vulné-
rables plusieurs clubs de l’élite qui
disposent de moyens très limités.
Une initiative qui n’a pas eu d’écho
auprès de la FAF qui vient de tran-
cher sur l’avenir du championnat.  

À cause de l’absence 
de l’éclairage, le stade 
ne sera pas homologué  

Même si les travaux de rénova-
tion touchent à leur fin, il serait très
peu probable que le stade des
Frères-Boucheligue de Magra soit
homologué par les instances de
football à cause de l’absence de
l’éclairage. Avec la possibilité d’exi-
ger le déroulement des matches en
nocturne, tout porte à croire que
l’équipe de Magra sera contrainte de
se produire hors de ses bases.    
Vers la délocalisation des
matches du NCM 

Même si pour l’instant rien n’est
encore officiel, il est fort probable
que les matches de Magra soient
délocalisés. Une décision qui sera
alors fatale au NCM qui verrait ses
chances de maintien se réduire
comme peau de chagrin. Tous les
fans du club sont profondément
convaincus que le maintien de leur
équipe favorite serait étroitement

lié au fait de jouer au stade des
Frères-Bencheligue, l’enceinte de
tous les espoirs. 
Kellouche : «Nos chances 
de maintien sont intactes
même si je suis pour l’arrêt
du championnat»  

Le gardien de but de Magra, Ab-
delkader Kellouche, nous livre son
expertise de la situation qui prête
réellement à l’inquiétude. «Nous
sommes toujours dans le flou le plus
total car on n’a aucune date de la re-
prise des entraînements. Je pense
que la meilleure solution serait de
mettre fin au championnat car la
santé des joueurs doit passer avant
toute considération. Mais le fait de
reprendre la compétition ne nous
empêchera pas de nous donner à
fond en défendant nos chances de
maintien en dépit du fait qu’il serait
très difficile de reprendre la compé-
tition après un arrêt de plus de trois
mois.» 

N. F.

LA POURSUITE DU CHAMPIONNAT 
MET LA DIRECTION DANS L’EMBARRAS 
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L e fait qu’on ait annoncé que
le championnat de la saison
actuelle va reprendre ses

droits à fait réagir les membres du
staff technique à leur tête l’entraî-
neur en chef, Samir Zaoui, qui at-
tend avec impatience que les
responsables de la balle ronde fixent
la date de la reprise afin qu’il trace
en concertation avec ses proches
collaborateurs, à savoir son premier
adjoint Moussi Fodil et le prépara-
teur physique Sahri Abdelhak, le
programme de travail. L’encadre-
ment technique de l’ASO Chlef veut
en effet mettre en place un pro-
gramme de travail adéquat en pré-
vision des neuf prochains matches
du championnat qui s’annoncent
décisifs pour le maintien de l’équipe
parmi l’élite algérienne.  

Elle n’aura pas lieu de sitôt
Les responsables de l’ASO Chlef

ainsi que les membres du staff tech-
nique ne croient pas que la reprise
des entraînements va être autorisée
de sitôt. Bien que les chiffres de la
propagation du coronavirus soient
en recul, l’épidémie est encore là.
On pense dur comme fer que les
pouvoirs algériens ne vont pas
prendre le risque de revenir à la
case départ en annonçant très rapi-
dement le déconfinement en auto-
risant les activités sportives et

culturelles. Donc, ce n’est pas pour
demain qu’on va donner le feu vert
aux équipes de reprendre le chemin
des entraînements car on doit les
informer bien avant afin qu’on
prenne les mesures de précautions
qui s’imposent.

Il faudra six semaines 
de préparation

Il faut dire que les équipes qui
sont à l’arrêt depuis presque trois
mois auront besoin d’une nouvelle
préparation qui ressemblera à celle
de l’intersaison. Ainsi, l’ASO de-

mande à ce que la période de pré-
paration s’étale sur six semaines afin
de pouvoir se préparer sur tous les
plans. En tous les cas, la LFP va cer-
tainement donner le temps qu’il
faut aux équipes afin qu’elles puis-
sent bien peaufiner leur préparation
en prévision de la suite du cham-
pionnat. Une préparation qui devra
servir aussi pour le prochain exer-
cice car la trêve estivale ne sera pas
très importante sachant que toutes
les équipes vont être soumises à une
nouvelle préparation.

S. B.

BENHAMLA «SI ON ASSURE LE
MAINTIEN, ON AURA NOTRE MOT
À DIRE LA SAISON PROCHAINE»

Tout d’abord, est-ce que vous
continuez à vous entraîner en
solo ?
Franchement, je continue tou-

jours à m’entraîner en fonction du
programme que le staff technique
nous a envoyé sur les réseaux so-
ciaux. Je le respecte à 100% car un
joueur professionnel est appelé à
entretenir sa forme afin de garder le
rythme du travail et aussi pour qu’il
soit prêt en cas de l’annonce de la
reprise du championnat.

Comment avez-vous réagi à la
décision de la reprise du cham-
pionnat ?
Je n’ai pas été surpris par cette dé-

cision car on s’attendait à cette op-
tion. En tous les cas, les
responsables de la FAF ou de la LFP

sont bien placés pour trancher cette
question. De notre part, on essayera
de rester concentrés au maximum
afin de répondre présent le jour de
la reprise. 

Après un repos aussi long, l’en-
traînement collectif et la com-
pétition officielle vous
manquent. N’est-ce pas ?
Oui, bien sûr ! car il s’agit quand

même de notre métier. On est im-
patients de reprendre le travail et
retrouver l’ambiance du terrain.
C’est vrai qu’on essaye de pallier cet
arrêt avec de l’entraînement indivi-
duel mais rien ne remplace la com-
pétition. 

Pensez-vous que six semaines
seront suffisantes pour bien
préparer la reprise ?
Oui, c’est largement suffisant car

à mon avis on ne va pas préparer
une saison entière mais une partie
du championnat. Cette période sera
suffisante au staff technique et aux
joueurs pour bien se préparer. 

Quel sera l’objectif de l’ASO
Chlef en cette dernière ligne
droite du championnat ?
On veut récolter le maximum de

points que ce soit chez nous ou à
l’extérieur. Notre objectif est d’assu-
rer notre maintien le plus tôt possi-
ble. Sinon, la saison prochaine, ce
sera une autre paire de manches.
On veut bel et bien s’illustrer de la
meilleure des façons.

Entretien réalisé par S. B.

ZAOUI ATTEND LA
DATE DE LA REPRISE

L’avocat de Dembélé fixe un nouvel ultimatum 

llL’avocat de Dembélé a envoyé une nouvelle correspondance à la
direction de l’ASO Chlef afin que celle-ci régularise son joueur. Il

a accordé en effet trois jours aux dirigeants du club à partir d’hier.
L’ASO aura jusqu’à demain pour régulariser le joueur en question.

Mieux vaut tard que jamais !
Afin de ne pas voir le duo Bel-
hocini et Achour partir gratui-
tement dès la fin de la saison, la
direction songe « enfin» à lui of-
frir une prolongation de contrat.
Néanmoins, les deux éléments,
pistés par plusieurs grands
clubs, ne sont nullement embal-
lés par l’idée de poursuivre
l’aventure à l’USMBA. 
Plus de douze mois sans
salaire 

En plus de l’opportunité de
rejoindre un club nettement
plus ambitieux que l’USMBA,
les deux joueurs sont toujours

remontés contre les dirigeants,
en regrettant le fait de réclamer
plus d’une année de salaire. 
Les joueurs sont contre
cette hypothèse

Si Achour n’a pas cessé de ré-
clamer ses arriérés auprès des
dirigeants, en empochant deux
à trois mensualités seulement,
Belhocini, n’a pas oublié le refus
des dirigeants de le transférer au
Qatar lors du dernier mercato
hivernal, en lui privant d’une
belle opportunité, que ce soit
sur le plan sportif mais surtout
financier. Du coup, les deux
joueurs sont contre l’idée de si-

gner une prolongation de
contrat, alors qu’ils sont tout
proches de choisir librement
leurs futurs destinations. 
Le club espère empocher
l’argent du transfert 

Malgré cette tentative assez
tardive, la direction garde un
mince espoir de convaincre Bel-
hocini et Achour de prolonger,
avec la possibilité d’empocher
une belle somme d’argent dès
cet été en cas de transfert, sur-
tout pour le premier, meilleur
buteur du championnat, pisté
par quelques clubs européens.  

Tadjeddine

Contacté par nos
soins, Benayad, le dés-
ormais ex-directeur
général de la SSPA,
nous a confié qu’il
avait remis sa démis-
sion écrite aux action-
naires et qu’il ne
reviendra pas sur sa
décision. Il quitte ainsi
le navire avant même
la fin de cette saison
2019-2020. Un nou-
veau coup dur pour
l’USMBA puisqu’il a
été l’un des dirigeants
qui se sont le plus bat-
tus pour mettre les
membres du staff
technique ainsi que les
joueurs dans les meil-
leures conditions pos-
sibles. Une perte donc
pour le club phare de
la ville de la Mekkera.

Voilà pourquoi 
il a jeté l’éponge

Selon les informa-
tions dont nous dis-
posons, si Benayad a
décidé de jeter
l’éponge c’est tout sim-
plement parce qu’il
s’est retrouvé seul
contre tous et qu’il a
fini par craquer.
N’ayant pas trouvé le
soutien nécessaire
pour avancer et pour-
suivre sa mission, il
faut dire que la crise

financière a fini par le
mettre KO. Après
mûre réflexion, il a
donc choisi de se reti-
rer. Peut-être qu’un tel
départ fera réagir
d’autres personnes qui
aiment le club.
Jusqu’au moment où
nous mettons sous
presse, c’est toujours le
calme plat du côté de
Sidi Bel-Abbès.

Les joueurs dans
le flou, le club en
danger 

Connu pour être
proche des joueurs,
ces derniers sont dés-
ormais dans le flou
total après le départ de
Benayad surtout qu’il
leur avait promis de
faire tout son possible
pour régulariser leur
situation financière.
Le fait que la direction
perd un responsable
actif et qui dispose de
l’expérience nécessaire
pour bien gérer n’im-
porte quelle situation
met le club en danger.
Les autorités locales
sont donc appelées à
intervenir le plus rapi-
dement possible pour
sauver les meubles.
Affaire à suivre…

Tadjeddine

Courtisés par des grands clubs…

LA DIRECTION VEUT PROLONGER
BELHOCINI ET ACHOUR        

E n attendant de connaitre la date offi-
cielle de la reprise de l’entrainement
collectif, le défenseur central Anes

Abbes, s’est exprimé sur la récente décision des
autorités de finir la saison dès la fin du confine-
ment : «Je pense que la majorité des joueurs
sont soulagés d’apprendre cette décision, vu
l’importance de rejouer au football après une
longue période d’arrêt.» 
«Une saison blanche était 
aussi une décision logique»

«Malgré notre volonté de rejouer au football,

nous aurions aussi accepté le fait de voir les res-
ponsables prendre la décision d’arrêter la sai-
son, car nous ne sommes pas mieux équipés
que certains pays qui ont préféré ne pas pren-
dre le risque de reprendre.» 
«Compliqué de reprendre 
après trois mois d’arrêt» 

«Il ne faut pas s’attendre à une reprise facile,
vu que c’est compliqué de reprendre l’entraine-
ment après trois mois d’arrêt.  Néanmoins, nous
n’avons pas d’autres choix que de s’adapter à
cette nouvelle situation, et appliquer les

consignes du staff technique.» 
«Hâte de retrouver 
l’entraînement collectif»

«Je ne vous cache pas que j’en peux plus de
l’entrainement individuel, ou j’ai vraiment hâte
de retrouver mes coéquipiers sur un terrain et
jouer de nouveau au foot. En plus, nous n’avons
pas le droit de s’entrainer dehors à partir de 17h,
ce qui est très compliqué à gérer à cause de ce
confinement.» 

Tadjeddine

ABBAS : «SOULAGÉ PAR LA 
REPRISE DE LA COMPÉTITION»

BENAYAD
DÉMISSIONNE 
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La FAF a décidé d’aller au bout
de la saison. Qu’en pensez-
vous ?
Cela faisait des semaines que

j’attendais la décision de la Fédé-
ration algérienne de football pour
établir une feuille de route. Et
maintenant qu’une décision a fi-
nalement été prise, je peux dire
que l’avenir s’annonce quelque peu
difficile. Il faudra composer avec
plusieurs éléments qui joueront
contre nous.

Selon vous donc, il est encore
possible qu’on opte pour une
autre solution…
Je ne peux rien dire dans ce sens

mais je sais qu’avec la chaleur et le
risque de contamination entre les
joueurs, il faudra beaucoup de
moyens et des mesures drastiques
pour aller au bout de la saison ac-
tuelle. Ce sera éprouvant pour l’or-
ganisme des joueurs de joueur en
été et sur une pelouse synthétique.

La FAF a aussi décidé d’accor-
der une période allant jusqu’à
six semaines pour préparer la
fin de saison. N’est-ce pas un
peu long selon vous ?
Je pense que c’est un peu long

car on s’est entrainés durant toute
cette période d’arrêt. Si on reprend
depuis le début, pourquoi nous
sommes-nous entrainés tout au
long des dernières semaines de
confinement ? En Espagne, en Al-
lemagne et dans tous les pays où
on a décidé de reprendre, la pé-
riode de préparation varie entre
trois et quatre semaines. Je pense
qu’on pourrait s’en inspirer.

On a appris que les membres
du staff technique vous ont de-
mandé de vous rendre à Bordj
Bou Arréridj dès la levée du
confinement…
Absolument, les membres du

staff technique m’ont appelé pour
me demander de rester en Algérie

après la fin du confinement et l’ou-
verture des aéroports. Je devrai me
rendre à Bordj Bou Arréridj pour
reprendre les entrainements col-
lectifs en prévision de la fin de sai-
son. 

Actuellement, vous êtes à Sétif
et vous n’avez pas pu voir vos
proches depuis longtemps.
Comment vivez-vous cette pé-
riode ?
Ce n’est pas vraiment évident de

rester loin de sa famille, surtout
durant cette période de pandémie
et de confinement. J’avais prévu de
rentrer en France pour passer
quelques jours en famille au mois
de mars dernier lors des dates
FIFA mais la propagation du co-
ronavirus et la fermeture des aé-
roports ont changé la donne. Il
faudra rester fort et tenir le coup
jusqu’à ce que je puisse revoir mes
proches.

Que faites-vous pour entrete-
nir votre forme ?
A l’instar des autres joueurs, je

travaille de manière quotidienne.
Parfois le matin dehors et d’au-
tres fois en fin de journée chez
moi. J’essaie de varier un peu
l’heure et le contenu des séances
mais la charge demeure toujours
aussi importante. Je reste
concentré sur la fin de la saison.

Quels sont vos objectifs pour
la fin de la saison ?
Mes objectifs sont ceux du

club, à savoir décrocher une
place dans le carré finale de la
Coupe d’Algérie et réaliser en
championnat une fin de saison
honorable qui nous assure une
continuité en Ligue 1. 

Entretien réalisé 
par Bounedjma

Le staff
technique
interdit El
Ghorbal,
Keddacha 
et Isla de
voyage

llLe staff
technique a

donné des instruc-
tions fermes à trois
de ses joueurs. En
effet, Billel Dziri a
exigé de l’émigré
Keddacha et les
deux Africains El
Ghorbal et Isla de
rentrer chez eux à
la fin du confine-
ment. Le coach
bordji a tenu à faire
le point avec ses
éléments en inter-
disant au trio de
voyager car la re-
prise se fera direc-
tement le jour où
les autorités com-
pétentes décident
le déconfinement. 

Vers la
reconduction
des contrats
des employés

llLa direction
du CABBA

sera contrainte à se
pencher sérieuse-
ment sur l’avenir
de ses employés et
ce après la décision
de la FAF et la
Ligue de reprendre
la compétition offi-
cielle incessam-
ment. En effet, les
contrats qui ont
expiré en mai der-
nier seront renou-
velés notamment
pour les membres
du staff médical et
de la logistique. Ce
ne sera pas le cas
pour les joueurs,
puisque ceux qui
sont en fin de bail,
à l’image de
Chaouchi, Ag-
goune et Amrane,
seront automati-
quement recon-
duits.

A. B.

L e fief du CABBA
est dans un état la-
mentable et catas-

trophique à la fois à l’issue
des événements qui ont
émané le derby des Hauts
Plateaux face à l’ESS en
Coupe d’Algérie. Le stade
du 20-Août ne peut plus
abriter les matchs de
l’équipe, ce qui a mis les
Bordjis dans tous leurs
états lorsque la FAF et la
LFP ont annoncé la re-
prise du championnat dès
la fin du confinement. En
effet, cette décision irré-
fléchie risque de tout re-
mettre en cause et
enfoncer le club notam-
ment financièrement.
Pas de travaux de
réhabilitation 

Cela fait trois mois que
le stade est fermé mais
rien n’a été réalisé. Les
parties endommagées à
l’issue des jets de projec-
tiles et fumigènes de la
part des supporters de
l’ESS n’ont pas été réhabi-
litées. L’infrastructure est
livrée à elle-même et ne
peut retrouver l’ambiance
de la compétition en ces
conditions pitoyables. A
noter que nous avons di-
vulgué une partie de la
vérité qui concerne le
refus de l’entrepreneur
qui a changé la pelouse
du stade la saison passée,
à entamer les travaux de
rénovation tant qu’il n’a
pas touché son ancien dû.  
Pas de compromis
avec l’entrepreneur

Dans ce registre, nous
avons tiré la sonnette

d’alarme la dernière fois
lorsqu’on a évoqué le cas
de l’entrepreneur qui a ef-
fectué les travaux de réha-
bilitations au complexe
du 20-Août. En effet, le
différend financier qui
oppose la société et la di-
rection du stade n’a tou-
jours pas été réglé.
L’entreprise refuse de re-
prendre son poste et ré-
parer les dégâts
engendrés par certains
fans sétifiens lors des
quarts de finale de la
Coupe d’Algérie. Il exige
de toucher d’abord ses ar-
riérés et une avance de
l’enveloppe du nouveau
marché avant d’entamer
les travaux de rénovation
de la pelouse.  En somme,
aucun compromis n’a été
trouvé depuis plus de 50
jours et les travaux sont à
la traine jusqu’à nouvel
ordre.
Le CABBA, le grand
perdant

Devant cette cacopho-
nie, le club se retrouve en-
core une nouvelle fois
otage et risque de compli-
quer davantage son ave-
nir.  L’équipe s’apprête à
reprendre l’entrainement
collectif dans quelques
jours mais sans domicile
fixe. La balle est dans le
camp des autorités pu-
bliques appelées à trouver
une solution rapide afin
d’éviter au CABBA d’ac-
cueillir ses adversaires en
dehors du 20-Août.

A. B.

FIN DU CONFINEMENT 
ET PROBABLE REPRISE 

DU CHAMPIONNAT

LE 20-AOÛT
DANS UN ÉTAT
DÉPLORABLE

GUEDACHA : «IL FAUT DES
MESURES DRASTIQUES

POUR REPRENDRE LE
CHAMPIONNAT»

A pparemment la décision
du Bureau fédéral relative
à la reprise de la compéti-

tion ne fait pas l’unanimité au sein
des clubs de la Ligue 1 profession-
nelle plus précisément. Si certaines
formations notamment celles qui
jouent pour le titre souhaitent la
continuité, les clubs menacés par la
relégation veulent saisir cette occa-
sion pour éviter le purgatoire. C’est
le cas de la formation de l’US Biskra
qui ne souhaite pas reprendre en
cette période difficile que vit le pays
sur le plan sanitaire.
Jouer en plein été à Biskra
présente un risque 

L’autre argument que présentent
les dirigeants de l’US Biskra pour
défendre leur position, c’est l’im-

possibilité de jouer en plein été.
Selon eux, la reprise de la compéti-
tion lors des prochains mois pré-
sente un risque sur les joueurs
notamment pour les régions du
Sud. D’ailleurs l’US Biskra n’est pas
le seul club qui est concerné
puisque la JSS aussi représente le
Sud algérien et fait face à la même
contrainte. 
Ben Tayeb : « Nous sommes
divisés »

Pour le joueur biskri Ben Tayeb, il
est encore trop tôt de parler de la
reprise surtout que la situation sa-
nitaire n’est pas favorable actuelle-
ment : « C’est difficile de penser à la
reprise dans les conditions actuelles,
nous sommes tous divisés entre le
souhait de reprendre et le risque à

prendre. Jouer en été dans le sud du
pays n’est pas facile et la décision fi-
nale revient aux instances sportives
nationales. »
« On veut aller loin en coupe
»

Et d’ajouter : « En cas de reprise de
l’activité sportive, je suis persuadé
qu’on fera tout pour sauver le club de
la relégation. Nous allons affronter
des clubs directement menacés par la
descente, en l’occurrence le NCM et
le NAHD. S’agissant de l’autre com-
pétition dans laquelle nous sommes
toujours en course, à savoir la Coupe
d’Algérie, je vous assure qu’on défen-
dra nos chances à fond pour aller en-
core loin. »

N. B.

LES BISKRIS FAVORABLES À
L’ARRÊT DU CHAMPIONNAT 
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JSMB IL SERA QUESTION D’ÉVOQUER LA SITUATION DU CLUB SUR PLUSIEURS PLANS

Les problèmes que la JSMB a
connus cette saison avec notam-
ment une crise financière qui a

impacté d’une manière négative le
parcours de l’équipe et cette place
dans le bas du tableau mais aussi les
perturbations que le club a vécues de-
puis l’entame de la saison ne sont pas
passés sans interpeller les amoureux
du club qui ne veulent pas voir leur
équipe reléguée en division infé-
rieure. En effet, en plus du problème
financier, la situation administrative
n’a pas été épargnée par les perturba-
tions en dépit de la désignation d’un
nouveau président du conseil d’admi-
nistration en l’occurrence Abdelkrim
Bouldjloud qui a remplacé le prési-
dent emblématique Boualem Tiab. En
l’absence de la majorité des action-
naires qui ne se présentent pas aux
réunions, il est devenu impératif que
du sang neuf soit injecté dans la SSPA
afin que le club puisse retrouver sa sé-
rénité à l’avenir. C’est ainsi qu’une AG
extraordinaire de la SSPA devrait
avoir lieu prochainement pour évo-
quer la situation du club et tenter de
trouver des solutions à même de lui
faire retrouver son lustre d’antan.

Certains actionnaires
veulent officialiser 
leur retrait

En effet, la situation de la SSPA a eu
des effets négatifs sur le parcours de
l’équipe puisque le nouveau président

Abdelkrim Bouldjloud s’est retrouvé
seul aux commandes en train de gérer
les affaires du club depuis l’entame de
la saison avec une crise financière
aigüe qui n’a pas épargné la JSMB
comme certains clubs de la Ligue 1 et
2 Mobilis. En effet, certains action-
naires ne se manifestent plus depuis
maintenant quelques années pour
tenter d’aider le club et ce, pour des
raisons diverses. Pis, quelques-uns

d’entre eux ont émis le vœu de se re-
tirer définitivement de la SSPA
comme a tenu à le faire savoir le nou-
veau président du CA Bouldjloud.
Face à une telle situation, cette AGE
qui devrait avoir lieu lors des pro-
chaines semaines pourrait être une
occasion pour les actionnaires «non
actifs» d’officialiser leur retrait
comme ils l’ont déjà souhaité ces der-
nières années.

La SSPA a besoin 
de sang neuf

Néanmoins, face aux problèmes fi-
nanciers que le club a rencontrés ces
dernières années, il semble que la
SSPA/JSMB ait besoin désormais de
sang neuf afin que la JSMB puisse re-
trouver son image d’antan et réaliser
de meilleurs résultats à l’avenir. Pour
cela, l’arrivée de nouveaux action-
naires au sein de la SSPA demeure la
meilleure solution sachant que les
subventions dont a bénéficiées le CSA
ces dernières années n’ont pas permis
de faire face aux difficultés financières
que le club connaît depuis mainte-
nant plusieurs mois. De son côté l’ac-
tuel président du CA, Abdelkrim
Bouldjloud, a déjà lancé un appel en
direction des actionnaires pour qu’ils
viennent en aide au club mais per-
sonne n’a répondu.

Pas moins de sept milliards
en urgence pour espérer 
une bonne reprise

Conséquences de cette crise finan-
cière qui frappe le club depuis le
début de la saison, les joueurs ont déjà
observé des mouvements de protesta-
tion à maintes reprises pour exiger la
régularisation de leur situation finan-
cière en réclamant plusieurs mois de
salaires impayés. D’ailleurs, à en
croire une source fiable proche de la
direction, le club a besoin en urgence
de pas moins de sept milliards de cen-

times afin de faire face aux nom-
breuses dépenses et surtout assainir
quelques situations financières des
joueurs pour espérer reprendre la
compétition dans de bonnes condi-
tions. Cependant, avec la crise ac-
tuelle que traverse le pays, les clubs
risquent d’être confrontés à une situa-
tion encore plus compliquée à l’ave-
nir.

Les subventions 
en baisse 

Face aux nombreuses dépenses
auxquelles sera confronté le club à
l’avenir notamment avec la reprise du
championnat et la préparation de la
nouvelle saison, la situation risque de
se compliquer puisque les subven-
tions des autorités locales sont en
baisse cette année en raison de la crise
sanitaire que traverse le pays depuis
près de trois mois. Conséquence
d’une telle crise, l’APW et la DJS de
Béjaïa ont décidé de revoir à la baisse
le montant de leurs aides aux clubs
phares de la Soummam à savoir le
MOB et la JSMB mettant ainsi les di-
rigeants dans l’embarras surtout que
les joueurs réclament toujours la ré-
gularisation de leur situation finan-
cière. À l’heure actuelle, les dirigeants
attendent toujours l’arrivée des sub-
ventions en question dans les caisses
afin de procéder au moins au paie-
ment des dettes des joueurs.

H. L.

VERS LA TENUE D’UNE AGE DE LA SSPA PROCHAINEMENT

Alors que la reprise des diffé-
rentes compétitions devrait avoir
lieu après la levée du confine-
ment, des clubs commencent
déjà à mettre en place une feuille
de route pour espérer réussir une
bonne entrée en course. Mais il
faut dire que les avis divergent
en ce qui concerne cette décision
de la reprise des entraînements
et de la compétition officielle lors
des prochaines semaines, car elle
interviendra en plein été et les
températures connaissent une
hausse depuis quelques jours
déjà. Cela demeure un handicap
de taille pour espérer reprendre
dans de bonnes conditions. En
tout cas le capitaine du MOB,
Bouledieb, a reconnu que la mis-
sion des joueurs risque de se
compliquer davantage dans les
prochains jours.

Les instances sportives ont mis
un terme au suspense en ou-
vrant la voie à une probable re-
prise du championnat. Un
commentaire ?
Je ne vous cache pas que c’est de-

venu compliqué pour nous en tant
que joueurs de reprendre dans la
mesure où cela fait près de trois
mois que nous sommes soumis à
un arrêt total de la compétition avec
des entraînements individuels qui
ne sont pas suffisants pour rester
compétitifs. S’ajoute à cela les
conditions climatiques en plein été,
ce sera un handicap pour bien nous
préparer à la suite du parcours.

Apparemment, vous appréhen-
dez beaucoup cette reprise ?
Je ne suis pas le seul à appréhen-

der cette reprise qui intervient après
trois mois d’arrêt en raison de la
crise sanitaire du coronavirus. Cela
dit, on doit reconnaître que la si-

tuation diffère dans la mesure où
nous sommes presque à un arrêt
total depuis plus de deux mois et ça
ne sera pas facile de reprendre nos
forces dans l’immédiat. Ce qui va
avoir des répercussions sur notre
forme physique. 

Peut-on comprendre que l’an-
nulation de la saison est la
meilleure solution ?
Dans certaines conditions, l’an-

nulation d’une compétition pour-
rait s’avérer une solution qui
arrangerait beaucoup de monde.
Dans le cas de notre pays, cela fait
près de trois mois que le champion-
nat est à l’arrêt en raison de cette
pandémie. De ce fait, les joueurs
n’ont pas bénéficié des moyens né-
cessaires pour rester compétitifs et
la reprise sera certainement très dif-
ficile.

Et quelles sont vos chances de
réaliser le maintien en Ligue 2
Mobilis ?
Je crois que nous sommes

presque dans la même situation
qu’un grand nombre d’équipes qui
sont en pleine lutte pour leur survie
actuellement. Nos chances sont
aussi intactes étant donné qu’il reste
encore sept rencontres à disputer
jusqu’à la fin de la saison ou tout
peut se produire. Il suffit de bien
aborder le reste du parcours et four-
nir les efforts nécessaires pour réa-
liser les résultats escomptés.

Avec cette période des trans-
ferts d’été, on commence à évo-
quer les contrats des joueurs.
Avez-vous déjà pensé à votre
avenir ?
Avec la crise sanitaire que tra-

verse le pays et le monde, je crois
que ce n’est pas le moment d’évo-
quer l’avenir ou même les contrats
étant donné que tout le monde est
concentré sur la suite qui sera ré-
servée à l’actuelle saison mais aussi
sur la pandémie du coronavirus qui
continue de faire des victimes. C’est
pour cela que ce n’est pas encore le
moment d’évoquer l’avenir. On doit
patienter encore avant d’avoir une
discussion avec les dirigeants au
moment opportun.

Comment évaluez-vous votre

parcours personnel avec le club
jusque-là ?
Tout d’abord, le parcours de

l’équipe n’a pas été à la hauteur des
attentes avec notamment cette place
que nous occupons au classement
et que le club ne mérite pas n’étaient
certains paramètres qui ont donné
lieu à une telle situation. Pour ce
qui me concerne, je pense que j’ai
donné le meilleur de moi-même.
J’ai fait de mon mieux pour que le
club réalise de bons résultats.

Entretien réalisé par H. L.

BOULEDIEB : «ÇA SERA COMPLIQUÉ DE REPRENDRE MAIS
NOS CHANCES POUR LE MAINTIEN RESTENT INTACTES»

LES JOUEURS 
EXIGENT LEUR 
DÛ AVANT 
LA REPRISE

Si la reprise du championnat
lors des prochaines semaines
demeure possible suite aux dé-
clarations des instances
concernées, il n’en demeure pas
moins que certains clubs pour-
raient bien se retrouver dans
une situation délicate en raison
de la crise financière qui a sen-
siblement touché le secteur
footballistique. De ce fait, on
apprend que les joueurs du
MOB comptent avoir une ex-
plication avec les dirigeants où
ils exigeront la régularisation
de leur situation avant la re-
prise du championnat.

H. L.
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Si le quotidien anglais Mirror a révélé que Willian avait été offert au Real Madrid, son contrat se
terminant à la fin de la saison à Chelsea, l’entraineur Zinédine Zidane, a d’ores et déjà refusé la
venue de l’international Brésilien. Néanmoins, plusieurs clubs, notamment londoniens (Arsenal,
Tottenham), font d'ailleurs partie des prétendants souhaitant accueillir l'atout offensif des Blues,
âgé de 31 ans, et qui réclame un contrat de trois ans. 

Sancho désiré par les
Merengue

Si le Real Madrid devrait res-
ter raisonnable cet été, le club
merengue garde un œil atten-
tif sur le dossier de  Jadon San-
cho. Auteur de 20 buts et 20
passes décisives cette saison sous les couleurs du
Borussia Dortmund, le jeune international
anglais continue d’impressionner. Selon
le quotidien AS, les bonnes relations
entre les deux clubs peuvent fa-
ciliter les discussions et un
éventuel transfert, sur-

tout que le président madrilène a un objectif pour
2021, offrir au Real un trident Sancho-Mbappé-
Hazard. Annoncé sur les tablettes de Man-
chester United, le natif de Leeds est encore
lié jusqu'en juin 2022 avec les Borussen,
qui comptent récupérer une somme d'ar-
gent conséquente en cas de départ.

ZIDANE REFUSE LA
VENUE DE WILLIAN

Prêté depuis le début de saison
par les Blaugrana au Bayern Mu-
nich, le club bavarois, a confirmé
qu'il ne comptait pas lever l'option
d'achat de Philippe Coutinho, à
hauteur de 120 millions d'euros.
Annoncé dans le viseur de plu-
sieurs clubs anglais, l’ancien atta-
quant de Tottenham, Darren Bent,
estime selon Onze Mondial, que
l'international auriverde s'adapte-
rait parfaitement au jeu des Spurs :
« Vous parlez d'un joueur de haut
niveau qui connaît très bien la Pre-
mier League. Ce n'est pas comme
si vous preniez un risque." Pour lui
"c'est un joueur de premier plan,
c'est une superstar et le genre de

joueurs dont les Spurs ont besoin.
Et il encouragerait d'autres super-
stars à venir là-bas…Personnelle-
ment, je payerai les 9M€ de son
prêt sans hésiter […] Il pourrait
transformer les Spurs en une vraie
puissance.»
Les Spurs veulent prolonger
Vertonghen d’un mois 

Tottenham a formulé une offre
assez particulière à Jan Verton-
ghen, dont le contrat expire le 30
juin. Selon le quotidien belge Het
Nieuwsblad, le club londonien au-
rait proposé à son défenseur, pré-
sent au club depuis huit ans, une
prolongation de contrat d'un mois.
La Premier League a en effet de-

mandé aux clubs de ré-
gler les situations des
joueurs concernés
par des expirations
de contrat avant le
23 juin. Reste à
savoir si le dé-
fenseur de 33
ans, acceptera
cette dernière
courte mis-
sion avant de
définit ive-
ment tour-
ner la page
l o n d o -
nienne.

BENT : «COUTINHO POURRAIT TRANSFORMER
LES SPURS EN UNE VRAIE PUISSANCE »

Avant le Derby tant attendu
contre le Bétis pour le grand
retour de la Liga, le milieu de
terrain argentin du Séville
FC, Ever Banega, craint
l'enchaînement des ren-
contres, après des trois
d'interruption en raison de
la pandémie de Covid-19,
comme rapporté par
L’Equipe : « Je pense que
l'équipe et revenue en bonne
forme. Il est vrai qu'il nous faut
encore un peu de temps, mais nous
avons des jours devant nous et nous se-
rons très performants. Je suis mentale-
ment préparé pour ce qui va arriver.

Ce sera un marathon, avec des
matches tous les trois jours
et il sera essentiel de se
reposer. Nous allons
jouer sans supporters,
tous les bruits seront
entendus. Nous devons
travailler dans toutes
circonstances. Je pense
que celui qui est le plus
concentré et qui fait le

moins d'erreurs aura plus de
chances de gagner des

matches.»

Si le transfert de Lautaro Marti-
nez au FC Barcelone n'est pas en-
core finalisé, les deux parties
seraient déjà d'accord. Le joueur de
22 ans aurait donné son accord
pour un contrat de cinq ans et
contre un salaire annuel de 12 mil-
lions d'euros.  Néanmoins, l’ancien
buteur des Nerazzurri Hernan
Crespo, a conseillé l’attaquant ar-
gentin  de rester un an de plus à
l'Inter Milan, comme rapporté par
Onze Mondial : « Je voudrais qu'il
reste à Milan parce que cela a été
son première année en tant que ti-
tulaire. J'aurai aimé qu'il ait une
base un peu plus solide avant son
départ. Les trains s'arrêtent tou-
jours dans les plus grosses gares et
Lautaro en fait partie. Au Barça, il
sera un cadre mais plus tard.»

CRESPO : «LAUTARO
DEVRAIT RESTER 
UN AN DE PLUS 
À L'INTER»

Qualifié pour la prochaine Ligue des
Champions, l'Olympique de Marseille
peaufine son calendrier de reprise.
Selon les informations de L’Équipe, la
reprise a été fixée au vendredi 26 juin
par l’entraîneur du club phocéen,
André Villas-Boas. L’Olympique de
Marseillais souhaiterait effectuer au
moins un stage de préparation durant
cette phase de pré-saison. Les coéqui-
piers de Dario Benedetto auront éga-
lement l’occasion de disputer plusieurs
rencontres amicales durant le mois de
juillet.

KURZAWA A PARTICIPÉ À LA
MANIFESTATION CONTRE LES 
VIOLENCES POLICIÈRES
Alors que le monde du football a un genou à terre pour rendre hommage à l’Américain

George Floyd, décédé la semaine dernière, la mémoire d’Adama Traoré a aussi été honoré
à Paris. Layvin Kurzawa, arrière gauche du PSG, a pris part à la manifestation qui a ras-
semblé plus de 20.000 personnes devant le palais de justice de Paris pour protester contre
les violences policières. L'international français était muni d'une pancarte "Stop au racisme"
et "Justice pour Adama, Justice for George" avec une référence au mouvement "Black Lives
Matter" lancé aux Etats-Unis pour dénoncer les violences policières et le racisme.

HENRY : «BESOIN DE TOUTE 
URGENCE DE CHANGEMENT»
Meilleur buteur de l’histoire d’Arsenal et actuel entraîneur l'Impact de Montréal en MLS,

Thierry Henry a réagi sur Twitter après la mort de George Floyd, un homme noir mort
étouffé par un policier blanc le 25 mai à Minneapolis, repris par L’Equipe : « Nous avons be-
soin de toute urgence de changement, nous exigeons des changements et, plus important
encore, nous méritons le changement…Faites en sorte que cela arrive, maintenant…Pour-
quoi les mêmes racistes qui applaudissent n'importe quelle minorité ethnique qui joue pour
l'équipe qu'ils soutiennent injurient-ils les mêmes minorités une fois dans la rue ?  Pourquoi
toutes les méthodes que nous utilisons pour éradiquer (le racisme) de notre société ne fonc-
tionnent-elles pas ? Cela dure depuis trop longtemps et cela va trop loin pour que cela soit
toléré dans la société d'aujourd'hui.»

DIVERS   

BANEGA: «MENTALEMENT PRÉPARÉ
POUR CE QUI VA ARRIVER»

LE CLUB FIXE LA DATE
DE LA REPRISE

PELLEGRINI
FINALEMENT
VENDU CET ÉTÉ

Annoncé dans le viseur du PSG, le
milieu de terrain de l'AS Rome Lo-
renzo Pellegrini ne sera pas retenu
par ses dirigeants. Si le club romain
souhaitait le prolonger et ainsi aug-
menter sa clause libératoire, il ren-
contrerait des difficultés financières et
une vente lors du mercato serait la
bienvenue. Le joueur, auteur de trois
buts en 24 matchs toutes compéti-
tions confondues, serait ciblé par le
Paris-Saint-Germain, qui pourrait
s’offrir le solide milieu de terrain de
23 ans, à condition de payer sa clause
libératoire, fixée à 30 millions d'euros
seulement et payable en deux fois.  



Rai : «Neymar a
le potentiel pour
devenir numéro

1 mondial»

Lors d’un entretien
accordé à RFI, l’ancien em-
blématique joueur du PSG,

Rai, a donné son avis sur
son jeune compatriote, le
brésilien Neymar, capable
de briller davantage pour
devenir l'un des meilleurs

joueurs de la planète
football : « Si ce club
gagne la Ligue des

champions, c’est
plus facile. Il a le poten-

tiel pour devenir nu-
méro 1 mondial, il a

d’incroyables qualités
techniques mais en

foot, on ne gagne rien
seul. Si l’équipe gran-
dit, Neymar sera plus

grand.» 

C’est la fin du feuilleton
Jorge Jesus ! Ancien entraî-
neur du SL Benfica et du
Sporting Portugal, il a décidé
de poursuivre l’aventure au
Brésil. En fin de contrat avec
le club brésilien, le technicien
âgé de 65 ans a paraphé un
nouveau contrat d'une saison
supplémentaire, jusqu'en juin
2021, et touchera 4 M€ pour
la saison. Depuis son arrivée
dans le club brésilien, il a no-
tamment remporté le titre de
champion du Brésil et la
Copa Libertadores.
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Alors que le FC Barcelone va
chercher à dégraisser pour s’of-

frir les services du buteur
argentin de l’Inter Milan

Lautaro Martinez cet
été, plusieurs joueurs

sont ainsi déjà placés sur
la liste des partants

éventuels afin de faire
entrer de l’argent frais

dans les caisses du club
blaugrana. Annoncé

l’été dernier proche du
PSG, l’ailier Ousmane

Dembélé serait pisté
par la Juventus Turin.

L'attaquant français
verrait d’un bon œil
l’intérêt de la Vielle

Dame et serait même
tenté à l’idée de décou-
vrir un nouveau cham-

pionnat. A noter que
le champion du monde

peut entrer dans le
deal pour Miralem
Pjanic, objectif du

Barça et qui pourrait
donc faire le chemin inverse.

Le président du FC Barcelone, Josep Maria Bar-
tomeu, espère que les coéquipiers du capitaine
argentin Lionel Messi, continuent d'ai-
der le club à pallier aux conséquences
économiques liées à l'épidémie, afin
d'atteindre une réduction globale de
10 millions d'euros sur l'ensemble
du personnel. Mais d'après les in-
formations de RAC1 et du Mundo
Deportivo, les blaugrana au-
raient refusé une nouvelle
baisse de salaire demandée par
leurs dirigeants.

LES JOUEURS
OPPOSÉS À UNE
NOUVELLE BAISSE
DES SALAIRES LA JUVE PLAÎT 

À DEMBÉLÉ

JORGE JESUS
PROLONGE
À FLAMENGO 

A quelques jours de la reprise de la Liga, le défen-
seur anglais des Colchoneros, Kieran Trippier, s’est ex-
primé sur la période de confinement, et le retour à
l’entrainement collectif, comme repris par

Besoccer.com : « C'était compliqué. Au niveau per-
sonnel, j'étais habitué à être traité tous les jours après
mon opération et évidemment, ils n'ont pas pu me trai-
ter quand j'étais à la maison…Ce fut difficile, mais nous
trouvons toujours un moyen de nous entraîner, et de
maintenir la forme. De cette manière, nous sommes prêts
pour la compétition…Ça fait du bien de revenir, c'était
très compliqué de ne pas voir les coéquipiers, le staff, de
ne pas s'entraîner tous les jours. C'était très dur. Tout le
monde comprend la situation, mais ça fait du bien de
revenir, de reprendre l'entraînement avec mes coéqui-
piers. J'ai hâte que le championnat espagnol reprenne et
qu'on termine bien la saison.»

Annoncé tout proche de rejoindre Manchester
United, le milieu de terrain Saúl Ñíguez, qui a posté
un message énigmatique sur Twitter laissant enten-
dre qu'il allait quitter les Colchoneros lors du pro-
chain mercato estival, a annoncé la création d'un club
basé à Elche, sa ville de naissance, pour la saison
2020-2021. « Nous avons développé ce projet pas-
sionnant et magnifique depuis plusieurs années et je
suis très heureux de pouvoir le présenter et le rendre
officiel aujourd'hui. La priorité du Club Costa City
consiste en une formation complète des joueurs dans
le but de leur offrir de saines habitudes de vie, une
formation sportive et éducative à travers de grandes
valeurs que le sport apporte à la société», a affirmé

selon Topmercato, l’international espagnol, concernant le Club Costa City,
qui regroupera plus de 30 équipes et 500 joueurs toutes catégories confon-
dues. 

TRIPPIER «ÇA FAIT 
DU BIEN DE REVENIR» 

SAÚL ÑÍGUEZ CRÉE UN NOUVEAU CLUB 

DUGARRY «ICARDI
A ENCORE UNE MARGE

DE PROGRESSION»
Arrivé à titre de prêt,

l’Inter Milan a accepté de
transférer définitivement
Mauro Icardi pour le PSG,
pour 50 millions d'euros +
différents bonus. Un joli
coup réussi par les pari-
siens, même si l’ancien at-
taquant de l’OM,
Christophe Dugarry, dés-
ormais consultant pour
RMC, attend davantage de
l’international Argentin : « 50 millions d’euros
pour Icardi, ça me paraît être un bon prix pour
un joueur de ce niveau qui enchaîne les buts. Je
ne suis pas sûr que les autres buteurs seront
vendus à ce prix-là. Ce transfert confirme peut-
être que les prix vont baisser. Compte tenu de
son âge, de son entente avec Neymar, Di Maria et
Mbappé, qui a été assez impressionnante dès le

début, ça me paraît être un bon choix. Un
bon choix financier, car il y a une possi-
bilité de revente derrière, car il est en-
core jeune. Sportivement, ça fait aussi
la maille. Après, il a montré beaucoup de

très belles choses au début, mais ça s’est
compliqué par la suite. J‘attends

juste qu’il montre un meilleur vi-
sage que pendant la deuxième
partie de saison, où cela a été
plus compliqué. Au départ,
j’étais surpris de voir ce
joueur avec une palette aussi
élargie. Après, il était trop
souvent transparent dans le

jeu, pas assez présent dans le com-
bat. Il a continué à marquer des
buts. J’espère que le départ de Ca-
vani va lui permettre d’être plus
détendu. Ce garçon a encore une
marge de progression.»

FERNANDES
«Je dois encore
m’améliorer»
Devenu rapide-

ment un titulaire in-
discutable dans les
plans du manager
Solskjaer, le milieu
de terrain portu-
gais, Bruno Fer-
nandes, recruté
l’hiver dernier
contre un chèque
de 55 millions d’eu-
ros, s’est exprimé
de nouveau sur son
choix d’opter pour
les Red Devils, et
ses débuts promet-
teurs, comme repris
par Onze Mondial :
« Quand je suis allé
à Manchester Uni-
ted, j’étais dans
l’optique que je re-
joignais une des
plus grands clubs
du monde et le plus
grand d’Angleterre
… Les adversaires
commencent à
comprendre la
façon dont nous
jouons et les choses
vont se compliquer.
De mon côté, je dois
encore m’améliorer
car les équipes sa-
vent ce que je fais
désormais et je dois
m’y préparer » 

Initialement engagé
jusqu'au 31 mai, Manches-
ter United a réussi à trou-
ver un accord avec le
Shanghai Shenhua pour le
prolongement du prêt de
l’attaquant Odion Ighalo
jusqu'au 31 janvier 2021.
Même si l’accord ne com-
prend pas d'option ou
d'obligation d'achat, l'atta-
quant nigérian est heureux
de poursuivre l’aventure
chez les Red Devils, en té-
moigne ses propos rappor-
tés par besoccer.com : « Je
suis vraiment heureux.
C'est un rêve pour
moi d'être ici. Je tré-
pigne d'impatience et
je suis prêt à par-
tir…Les der-
niers jours
ont été dif-
fi c i l e s
car il y
a eu
d i f -
f é -
rentes discussions à ce
sujet, mais maintenant
je suis vraiment
content, je dois donc
me concentrer pleine-
ment. Je suis ici jusqu'à
fin janvier, donc c'est
bon pour moi. J'ai dé-
cidé que je voulais res-
ter et je suis heureux.
Depuis le premier
jour de mon arrivée,
j'ai précisé que je
voulais faire tout ce

qu'il fallait pour continuer
ce travail. C'était très diffi-
cile, il y a eu des discus-
sions, mais je suis heureux
qu'ils aient finalement ac-
cepté. Tout est officiel
maintenant….J'envoie des
remerciements au prési-
dent et directeur de Shan-
ghai pour leur soutien car
ils savent que c'est ce que je
veux. Je les remercie donc
et je suis heureux que cela
se soit produit. Ils me sou-
haitent bonne chance aussi.
Comme je l'ai dit, depuis

que je suis jeune, je sou-
tiens ce club et jouer
pour MU est un rêve.
Maintenant que j'ai
prolongé mon prêt,

cela est encore
plus clair et

je suis
engagé.
D a n s
m a
tête, je
suis ici
jusqu'à
la fin de
janvier.

Je veux
juste tra-

vailler dur et
en profiter,

s o u t e n i r
l'équipe et
faire tout
ce que je
peux.»

IGHALO : «J'AI DÉCIDÉ 
QUE JE VOULAIS RESTER
ET JE SUIS HEUREUX»



Charade
On diminue mon
premier en cas
d’hypertension
Mon second est
un article arabe
Mon tout est
à El Harrach

 

9 2 7
1 9 6

4 6 3
2 1 6

5 3 4 6 8
8 5 9 6 2 1
4 9 1 5

7 5 4 6 9 2
3 7 5 8 1

Le saviez-vous ?
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Une des 4 marques suivantes
n’est pas allemande, laquelle ?

Hum    ur…
ww Djamel va voir un garagiste
et lui demande : "Comment est-
ce que je peux vendre ma voi-
ture à un bon prix sachant
qu'elle a roulé  250 000 km ?"
L'homme lui répond : "C'est pas
compliqué, il vous suffit de tra-
fiquer le compteur et de le ré-
gler à 35 000 km !" 
Djamel repart très content de
ce conseil... 
Quelques semaines plus tard, il
rencontre à nouveau le gara-
giste, qui lui demande : " Alors,
vous avez réussi à la vendre
cette voiture ? 
- Mais vous êtes fou, rétorque
la Djamel, maintenant qu'elle
n’a que 35 000 km je la garde
!"

ww Djamel et Abdelmalek es-
sayent depuis une heure d’ouvrir
la portière de leur voiture dont
la serrure est bloquée. 
Le premier dit à l’autre :
– Je n’arrive pas à débloquer la
porte !
L’autre rétorque : Dépêche-toi
car il commence à pleuvoir et la
capote est ouverte.

La défection massive de
joueurs algériens a fait la
Une des journaux et a secoué
les autorités françaises qui
ont été dépassées face à cette
action secrètement organi-
sée par le FLN.
La Fédération française de

football a porté plainte au
niveau de la FIFA et a ré-
clamé l'interdiction de cette
équipe «sans souveraineté»
dans les matchs internatio-
naux.
Elle a également exigé la

résiliation des contrats des
joueurs déserteurs avec leurs
clubs français.

La Fifa a réagi en faveur de
la France et a menacé de
sanctions tout pays qui ac-
cueille l'équipe du FLN.
Elle a aussi rejeté la de-

mande des Algériens d'inté-
grer l'organisation
footballistique.
Si la discipline des Fédéra-

tions occidentales était
ferme et totale, les menaces
de la FIFA n'ont pas empê-
ché des pays acquis à la cause
algérienne de braver l'inter-
diction et d'organiser des
matchs pour cette équipe
«révolutionnaire».

Détente

• BARKAT
• BEDDA
• BENYOUNES
• DJEMAI
• GHOUL
• HAMEL
• LOUH
• MELZI
• OULD ABBES
• OUYAHIA
• SELLAL
• TALAI
• TLIBA
• TOUMI
• YOUSFI
• ZALANE

l HORIZONTALEMENT
[1] Il a pris sa retraite internationale après
la CAN-2019 [2] Humoriste algérien
(1921-1999) [3] Entreprise algérienne de
fabrication de produits électroniques et
électroménagers - géant pétrolier italien
partenaire de Sonatrach [4] Stratégie en
temps réel dans le lexique des jeux vidéo ;
révolution démocratique nationale [5]
Émirats arabes en anglais - nom d’un
parfum de Cacharel [6] Prénom de
l’entraîneur actuel de l’ASO [7] Ministre du
culte judaïque [8] Château ; période de
temps

lVERTICALEMENT
[A] Soupe très appréciée au mois de
Ramadhan - d’accord [B] Artères du cœur
[C] Son nom est Soares - gros perroquet au
plumage coloré [D] Plante à feuilles en
forme de fer de lance -prénom d’un maître
du chaâbi [E] Circuit intégré en anglais -
numéro d’identification bancaire [F] Dans
la commune des Eucalyptus [G] Figue de
barbarie - à la mode [H] Prénom du
Matador 

1- Fondateur des
services secrets
algériens
2- Film de l'inspecteur
Tahar
3- Hôpital militaire
4- Société nationale
5- Marabout célèbre
6- Prison célèbre

7- Plus vieux limonadier
8- Gâteau maghrébin
9- Président de la FAF en 87
et 88
10- Dramaturge assassiné
11- 1er guillotiné
12-Minis Les Gunners
13- Dessin animé des années
80
14- Doyen des clubs algériens
15- Hammam à Blida

«L’Algérie est capable d’organiser
deux Coupes du monde»

Qui a dit ?

QCM

Devinette

➥

1-Opel
2-Porsche
3-Volvo
4-Audi

L’image du jour

Plus le temps
passe, plus il
y a d'amis 
autour de moi.
Qui suis-je ?

De qui s’agit-il ?

So
lu
ti
on
s

Sudoku n°002

438195276
196827534

587219463
921463785

275346918
859672341
642931857
713584692
364758129

MOTS CROISÉS

QCM

DEVINETTE

QUI A DIT

CHARADE

DE QUI S’AGIT-IL ?

DANS QUEL FILM ?MOTS FLÉCHÉSSUDOKU

VOLVO

UNE BOUGIE SUR UN
GÂTEAU D'ANNIVERSAIRE

ABDELAZIZ BOUTEFLIKA

SELLAL (SEL- AL) 

KARIM ZIANI

KRIM BELKACEM

1-Boussouf
2-La Sourie
3-Ain Naâdja
4-Saïdal
5-Bouqobrine
6-Lambèse
7-Hammoud
8-Zlabia
9-Lacarne
10-Alloula
11-Zabana
12-Arsenal
13-Sinane
14-Mouloudia
15-Melouane

QUAND LA FIFA ÉTAIT
CONTRE L’ALGÉRIE
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Plusieurs informations ont été
relayées ces derniers jours à
propos d’un malaise entre le

président de la Fédération algé-
rienne de football, Kheireddine
Zetchi, et le président de la LFP,
Abdelkrim Medouar. Des informa-
tions ont circulé faisant état de l’in-
tention de la FAF de geler la
convention la liant avec la LFP
pour la gestion du championnat
professionnel à travers ses diffé-
rents paliers. Autrement dit, on a
évoqué un cas Kerbadj bis pour
Abdelkrim Medouar. Une informa-
tion qui a fait la Une de certains
médias ainsi que sur les réseaux so-
ciaux. Face à cette situation, la FAF
s’est empressée d’apporter un dé-
menti formel à cette information. A
travers un communiqué de presse
via son site officiel, la FAF a an-
noncé : « La Fédération algérienne
de football (FAF) porte un démenti
formel contre l’information relayée
sur les réseaux sociaux et émanant
malheureusement d’un employé de
la presse publique faisant part de la
dissolution prochaine, par la FAF, de
la Ligue de football professionnel de
football (LFP) et son remplacement

par une commission qui gérera les
deux prochaines Ligues 1 et 2, sa-
chant la future L1 sera profession-
nelle et la L2 sera composée de 2
groupes de 16 clubs amateurs,
comme cela a été décidé par l’As-
semblée générale de la FAF le 17
septembre 2019. »

L’affaire Saâdaoui-Halfaïa
aurait créé une discorde

Mais selon nos informations, l’af-
faire de l’enregistrement télépho-
nique entre le directeur général de
l’ES Sétif, Fahd Halfaïa et l’agent de
joueur, Nassim Saâdaoui, aurait
créé une discorde entre Zetchi et
Medouar. Ce dernier se serait en
effet empressé de saisir la commis-
sion discipline de la FAF que pré-
side maître Kamel Mesbah, avant
même qu’il n’obtienne l’aval de la
fédération. Cette information cir-
cule mais aucune source autorisée
ne l’a encore confirmé. Par contre,
dans ce communiqué, on pouvait
lire qu’existence de bons rapports
entre Zetchi et Medouar : « L’en-
tente cordiale et l’étroite collabora-
tion qu’entretiennent la FAF et la
LFP, à travers notamment les deux

présidents M.M. Khireddine Zetchi
et Abdelkrim Medouar, dérange les
esprits malveillants qui cherchent le

moindre prétexte pour torpiller cette
entente et surtout la stabilité qui
règne entre deux structures travail-

lant pour le même intérêt, celui du
football national. »

Le mandat de Medouar
expire le 30 juin 

En ce qui concerne l’information
en elle-même, il faut savoir que la
FAF n’a jamais eu l’intention de
geler cette convention avec la ligue,
soit limoger Abdelkrim Medouar, à
cause du fait que son mandat ex-
pire dans quelques jours, précisé-
ment le 30 de ce mois de juin. A
partir de cette date, toutes les ligues
arrivent au terme du mandat olym-
pique, y compris la Ligue de foot-
ball professionnel. Donc, la FAF
laissera le mandat de Medouar ex-
pirer, avant de penser à l’organisa-
tion d’une assemblée générale
constituante à cause de la modifi-
cation du système de championnat
puisque désormais, il n’y aura que
dix-huit clubs professionnels qui
vont composer l’AG, avant d’orga-
niser une seconde assemblée géné-
rale élective pour élire un nouveau
président à la tête de cette instance
pour une durée de quatre ans. 

Hamza R.
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Comme tout le monde
le sait, le président de
la FAF Kheireddine

Zetchi a rencontré cette se-
maine le ministre de la Jeu-
nesse et des Sports, Sid-Ali
Khaldi, dans le but d’évoquer
la reprise du championnat.
Le communiqué du BF l’a
confirmé : « Dans ce même
cadre, Monsieur Khireddine
ZETCHI a fait part de sa
rencontre avec Monsieur
Sid Ali KHALDI, ministre
de la Jeunesse et des Sports
(MJS) lors de l’audience qu’il
lui a accordée le samedi 30
mai 2020 au siège de son dé-
partement ministériel, et où
il lui a renouvelé le maintien
de la feuille de route de la fa-
mille du football.» Ainsi, la
Fédération travaille ces
jours-ci pour établir un
projet de reprise des com-
pétitions. Ce projet sera
déposé ce dimanche au
bureau du ministre de la
Jeunesse et des Sports,

dans le but d’étudier cette
possibilité, une fois que

les conditions sanitaires
vont permettre la reprise du
championnat. 

Il contient les stades et
le calendrier

Selon nos informations, ce
projet établit par la Fédéra-
tion renferme plusieurs points

importants. Tout
d’abord, il évoque les

stades qui vont
abriter les ren-

contres de

championnat. Il comporte
aussi le calendrier jusqu’à la
fin de l’actuel exercice, avec
notamment la programma-
tion des rencontres de cham-
pionnat, les matchs en retard
de Ligue 1 qui sont au nombre
de deux, à savoir MCA-PAC et
CRB-PAC, les matchs de
Coupe d’Algérie en plus de la
Supercoupe entre l’USMA et
le CRB. Seulement, et face à
cette situation, il se pourrait
que la demi-finale de la Coupe
d’Algérie se tienne en une
seule manche seulement au
lieu de la jouer en aller-retour,
en raison du manque de
temps. 

Un protocole sanitaire
aussi

En prévision de la reprise
du championnat profession-
nel, la FAF et LFP travaillent
en collaboration ces jours-ci
pour préparer un protocole
médical, dans le but d’éviter
les contaminations. Le BF a
évoqué cette question lors de
sa dernière réunion, indique
le communiqué de la Fédéra-
tion : « Une réunion a été
tenue avec les médecins des
clubs de Ligue 1 en présence
du Dr Damerdji Djamel, Pré-
sident de la Commission mé-
dicale de la FAF et du Dr
Bichari Mohamed, médecin
de la LFP pour discuter de la
situation au niveau des clubs
et de la préparation des mo-
dalités et protocole en prévi-
sion d’une éventuelle reprise
des activités footballistiques. »
On trouve dans le protocole
un chapitre sanitaire et sera
aussi à la disposition du MJS
dès ce dimanche, afin que
toutes les mesures soient
prises dans le but d’éviter la
propagation de ce virus.  

Hamza R.

Riyad Mahrez s’est exprimé
au micro de Sky sport. Une
longue interview dans la-

quelle il a évoqué son quotidien à
Manchester City et surtout ses dé-
buts : « La saison dernière quand je
suis venu ici l'entraîneur me faisait
confiance mais je n'ai pas réussi à
créer la différence aussi rapidement
qu’ils l’espéraient. Dans un club
comme City, il faut être tout de suite
performant. (...) Ici, il y a vingt top
players qui arrivent à répondre aux
exigences demandées, ce qui a ex-
pliqué pourquoi j'étais sur le banc et
pourquoi il était difficile de revenir
pour m'imposer. Mais en fin de sai-
son, j'ai réussi à marquer des buts, à
être décisif et à aborder cette nou-
velle saison d'une manière diffé-
rente. Quand je commençais à
jouer, j'étais performant et j'ai pu
retrouver toute ma pleine confiance
», a-t-il déclaré. 

« Je sentais que je pouvais
gagner le titre avec
Leicester »

Il a aussi évoqué son expérience
à Leicester City et cette consécra-
tion, l’unique dans l’histoire du
club : « Pour ma première année
avec Leicester en Premier League,
on a eu des difficultés mais je sen-
tais que je jouais bien et que je pou-
vais faire un truc. Lors de la saison
qui a suivi (celle du titre, ndlr), on
a su commencer très fort, l'équipe
était assez forte. Je commençais à
marquer des buts et à voir que la
confiance en moi augmentait de
match en match. »

« Voilà comment j’ai
progressé »

Concernant sa progression de-
puis qu’il a rejoint le second club
de la ville de Manchester, l’interna-
tional algérien a déclaré : « Lorsque
je suis arrivé à City, j'ai su remar-
quer comme chaque joueur partici-

pait au jeu de repli, ce qui vous
pousse à repenser le jeu diffé-
remment. (...) Vous devez af-
fronter votre adversaire et
vis-à-vis d'une manière
différente. Me concer-
nant, si on prend
celui qui me fait
face, c'est-à-dire le
latéral gauche qui
se retrouve tou-
jours face à moi,
ils sont toujours
aidés dans leur
tâche par un mi-
lieu de terrain ou un ailier qui re-
descend pour défendre, et qui
vous poussent à adapter votre
style de jeu et vos mouvements.
(...) Cela m'a pris un peu de temps
mais désormais je me sens pleine-
ment adapté à cela. »

« Mon père m’a transmis
cette passion pour le
football »

Avant de conclure, il a évo-
qué sa vie privée et son père
qui lui a transmis cette pas-
sion pour le football : « J'ai
toujours envie de jouer, j'ai
des ballons partout chez
moi, donc j'essaie de rester
en contact permanent avec
la balle. Ma passion (pour
le football) a débuté assez
jeune, par cette passion
du ballon que mon père
m'a transmise. Je jouais
au ballon toute la journée
et j'ai juste adoré cela.
Avec ce qui s'est passé au
cours des derniers mois,
on a réalisé à quel point les
footballeurs ont un travail
magnifique. On se doit
d'aimer ce que l'on fait et
d'apprécier la vie que nous
menons. »

Synthèse de
Hamza R.

La FAF apporte une nouvelle
contribution pour lutter
contre le Covid-19  

ll La Fédération algérienne de
football a pris la décision d’allouer

une nouvelle enveloppe pour la lutte
contre le coronavirus, qui sévit sérieu-
sement dans le monde entier. Kheired-
dine Zetchi a décidé de faire don de sa
quote-part de 10% des frais annuels al-
loués par la CAF à la FAF, soit 20 000
dollars à la trésorerie de cette dernière,
dont 50% seront consacrés à des aides
dans le cadre de l’opération de solida-
rité Covid-19.

Pas de recrutement 
d’étrangers sans l’aval 
de la CRL

ll Face aux nombreuses créances
des clubs algériens vis-à-vis des

entraîneurs et joueurs étrangers, il a été
décidé à l’unanimité lors de la dernière
réunion du Bureau fédéral d’interdire
le recrutement des joueurs étrangers. «
Dans le même sillage, le BF a décidé
d’interdire, à travers la CNRL (Cham-
bre nationale de résolution des litiges)
tout recrutement de joueurs étrangers
par tout club n’ayant pas encore assaini
sa situation contentieuse », indique le
communiqué du BF. 

La prochaine réunion 
du BF à Sidi-Moussa

ll La rencontre de dimanche der-
nier devrait être la dernière réu-

nion du Bureau fédéral en
visioconférence. Il a été retenu le prin-
cipe de tenir la prochaine réunion au
Centre technique national de Sidi-
Moussa au niveau de l’auditorium
Omar-Kezzal, en respectant toutes les
mesures barrière édictées par les auto-
rités sanitaires.

Vers la prolongation 
du délai de remboursement
des clubs

ll La FAF examinera, par ailleurs,
la possibilité de proroger la date

de remboursement des dettes anté-
rieures des clubs dont l’échéance était
arrêtée au 1er juin 2020, et ce compte-
tenu de la situation économique de ces
derniers et le statuquo dû à la pandé-
mie du Covid-19. 

LE PROJET FAF POUR 
LA REPRISE CE DIMANCHE
SUR LE BUREAU DU MJS

MAHREZ «DIEU MERCI, 
J’AI RETROUVÉ TOUTE 
LA CONFIANCE»

ZETCHI APPORTE SON SOUTIEN À MEDOUAR 

Al Gharafa
aurait formulé 

une offre de 8 M€
pour Feghouli

Selon la presse turque, la forma-
tion d’Al Gharafa aurait formulé
une première offre à Galatasaray
pour une somme de 8 millions
d’euros. Une information qui

circule sans qu’elle ne soit
confirmée encore. 
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